Le chateau
des délices

par Jean-Charles Rhamov

« D’une main, l’homme dégrafa la robe, dévoilant la chatte épilée. Marie-Cécile se trouvait nue au beau milieu du sex-shop. Elle serrait les cuisses dans une dérisoire attitude de résistance. L’homme flatta l’un de ses seins dont la pointe se dressa ; de l’autre main, il forçait les muqueuses intimes déjà ruisselantes. Le conjoint de Marie-Cécile, en retrait, doigts crispés sur son appareil photo, mitraillait à tout-va… »
Ensuite, Marie-Cécile sera soumise aux manipulations d’un kinésithérapeute aux méthodes inhabituelles. Sous la coupe du masseur en question, elle découvrira d’étranges façons d’atteindre la jouissance… avant d’accepter d’aller infiniment loin dans la voie de la soumission la plus extrême.
Jean-Charles Rhamov s’affirme de plus en plus comme LE chantre de la soumission féminine. Il décrit la femme comme un objet de luxure, une pâte que l’on manipule, transforme selon le bon plaisir masculin. Mais les femmes, elles, oseront-elles un jour avouer le plaisir qu’elles prennent à être ainsi (mal)traitées ?

« J’aurais pu intituler ce roman : Des années en enfer, mais Marie-Cécile m’en aurait voulu. D’autant que cet enfer a été parfois délicieux.

J-C. Rhamov

CHAPITRE PREMIER

D’une main habile, l’homme dégrafa la robe. Geste précis, presque professionnel. La robe s’ouvrit, se détacha du corps féminin comme la peau d’un fruit. Il contourna la jeune femme pour retirer le vêtement, le déposer avec précaution au dossier de la chaise. Ensuite, il la débarrassa adroitement du soutien-gorge, fit glisser le string de dentelle noire.

Marie-Cécile se trouvait nue dans le sex-shop. Perchée sur ses talons, elle maintenait ses jambes jointes dans une attitude de résistance dérisoire. L’homme se campa devant elle, et de la main, flatta un sein dont la pointe se dressa. Tout en poursuivant sa caresse, il se tourna vers le mari qui se tenait en retrait, adossé à l’une des imposantes étagères qui croulaient sous des monceaux de DVD pornographiques.

— Voyez comme elle bande !

Et il tritura à nouveau les tétons pour les faire saillir des aréoles brunes. Marie-Cécile n’était plus en état de masquer son trouble. Par des gestes précis, son tourmenteur agaçait délicieusement les mamelons. Le mari approcha ses doigts pour s’assurer lui-même de la tension et de la résistance des extrémités érectiles. Satisfait, et même excité, il testa leur élasticité en étirant les chairs. Marie-Cécile rougissait, tentait sans succès de cacher son plaisir aux deux hommes. En dépit ou peut-être à cause de la honte qui la submergeait, elle réagissait aux stimuli exercés contre sa volonté sur son corps dénudé.

Puis son mari s’effaça, laissant de nouveau agir le patron du sex-shop. À la demande de ce dernier, il lui tendit un harnais de cuir noir. L’homme le déploya sous les yeux de la jeune femme, fit briller les chromes des multiples anneaux qui maintenaient les sangles entre elles.

Marc, le mari, appréciait la complexité de l’objet ; il se délectait de l’effarement qu’il lisait dans les yeux de sa femme.

*  *  *

Ce qui lui avait plu d’emblée chez Marie-Cécile, c’est ce regard à la fois tendre et profond qu’elle semblait porter sur les êtres et les choses ; le sourire non feint qui éclairait son visage, et sa coupe de cheveux à la Louise Brooks. À vingt-trois ans, elle avait un je-ne-sais-quoi de femme mûre et de femme-objet, dont il percevait confusément le charme. Sa taille fine, le galbe de ses seins, sa façon de mouiller à la moindre caresse, tout en elle l’incita à l’épouser et à prendre en main son éducation sexuelle.

Amoureuse, elle se plia à ses désirs, changea de garde-robe. Les collants disparurent pour faire place aux bas ; les jupes raccourcirent de plusieurs centimètres. Toutefois, et bien qu’elle s’offrît de bonne grâce à ses assauts, Marc se trouva vite plongé dans un abîme de perplexité. Malgré tous ses efforts, il ne parvenait pas à la faire jouir. Certes, elle mouillait au moindre attouchement, à la moindre caresse, mais elle ne manifestait jamais les signes caractéristiques du plaisir féminin. Jamais son corps n’était animé des convulsions de l’orgasme.

Marc ne s’inquiétait pas vraiment – sa jeune femme n’était pas de nature démonstrative – il attribuait le phénomène à des restes de timidité adolescente. Il s’en ouvrit néanmoins à un ami sexologue, qui lui parla de complexité féminine, puis suggéra patience et tendresse. Il ajouta qu’un zeste d’originalité serait susceptible de libérer le corps de Marie-Cécile, de lui faire éprouver des sensations nouvelles propres à ouvrir les vannes du plaisir. Marc, qui n’était pas homme à se laisser abattre par un premier échec, prit ces conseils à la lettre, remercia son ami, puis il se lança dans une quête qui, il en était sûr, allait mener son épouse sur les chemins de la volupté.

Hélas, la tendresse et les heures passées à user de toute sa science n’aboutirent à rien. Émouvoir ce corps jusqu’à l’extase lui fit vite l’effet d’une tâche impossible. Il tentait les plus douces caresses, s’acharnait des soirées entières sur les tendres replis féminins et sur le bourgeon qu’elle offrait à sa langue. Il devinait, à la tension du clitoris, à la façon dont Marie-Cécile lui offrait son ventre, que le plaisir suprême était proche, mais jamais il ne parvint à le lui faire éprouver. Elle ne connut pas la fièvre qui fait qu’une femme devient femelle.

Il repensa alors aux conseils de son ami et, en l’absence d’une autre alternative, il s’obligea à proposer plusieurs variantes, tant sur la forme que sur le fond. Il y eut d’abord les dentelles les plus délicatement ajourées et les plus sensuelles. Marie-Cécile porta la soie plutôt que le coton. Puis ce furent les nuits d’été sur les plages ; ils s’adonnèrent en amoureux à des bains de minuit torrides, livrèrent leurs corps nus à la caresse du sable. À l’occasion, Marc s’arrêtait dans des chemins forestiers pour la coucher, nue sur la mousse, et il la besognait par des mouvements amples, retenant son plaisir jusqu’à n’en plus pouvoir. Parfois, il l’amenait, au sortir de la ville, au bord du canal du midi, sous les platanes ; là, il la mettait nue sur l’herbe du talus, et il la pénétrait, tantôt avec rudesse, tantôt avec tendresse.

Rien n’y faisait. Elle était heureuse avec lui. Elle aimait ce qu’il lui faisait vivre. La mouille coulait abondamment de son ventre, et ses bouts de sein bandaient à la moindre caresse. Mais jamais, elle ne parvint à l’orgasme.

Après quelques mois de ce traitement, alors que, la rage au ventre, il s’apprêtait à jeter l’éponge, Marc repensa aux conseils prodigués par son ami sexologue. Celui-ci avait parlé d’originalité, de sensations nouvelles, d’autres choses encore. La mort dans l’âme, mais un soupçon d’espoir au cœur, Marc décida de changer son fusil d’épaule : il pensa à une tierce personne. Il ne savait pas qui ni comment, mais l’idée fit si bien son chemin, qu’il finit par la faire accepter à sa compagne. Elle affirma n’en pas comprendre le but, ni ce qu’il attendait de pareille audace, mais elle voulait bien se prêter au jeu dans l’intention bien affirmée de lui être agréable.

Demander à quelqu’un de leur entourage de servir leurs desseins leur paraissait impossible, et la perspective de devoir se livrer au hasard des petites annonces les effrayait sans doute. Marie-Cécile posa des conditions que Marc accepta sans discuter. Elle refusait notamment d’être prise par un autre que lui ; Marc se rangea donc à l’idée d’une simple présence extérieure ; il orienta ses recherches vers les professions aptes à proposer de telles situations.

Toulouse présentait diverses possibilités. Marc songeait à des essayages de lingerie fine, mais ne savait comment présenter la chose aux vendeuses qu’il tentait d’aborder. Il y avait aussi toutes les professions médicales, sources éternelles de fantasmes, mais il ne se voyait pas demander à son généraliste ou encore à la gynécologue de Marie-Cécile d’entrer dans le jeu. Ce n’est qu’en désespoir de cause qu’il proposa le sex-shop de la rue de la Gare.

L’idée n’avait rien de saugrenu, bien au contraire. Ce type de commerce devait se prêter à pareille démarche, aussi lui paraissait-il assez facile de convaincre un gérant de sex-shop.

La jeune femme n’ayant émis aucune objection, Marc prit sur lui de prendre contact avec ce commerçant. Il s’y arrêta deux ou trois soirs d’affilée avant d’oser engager la conversation. Il s’agissait d’un jeune homme brun, sympathique, au visage jovial. Il affichait une certaine retenue par l’emploi d’un langage correct qui détonnait avec les titres des DVD qui constituaient son fonds de commerce. Il se faisait appeler Bernard, mais Marc ne fut pas dupe, c’était un prénom d’emprunt. L’homme accepta d’emblée la proposition, et lui suggéra de venir avec sa compagne pour une première visite, dans le simple but de faire connaissance. Marie-Cécile se laissa aisément convaincre. Comme elle avait d’avance accepté le principe, elle se prêta au jeu de bonne grâce, c’est ainsi qu’un soir de mai, ils se trouvèrent à trois dans la boutique.

Dès le premier contact, Bernard sut mettre la jeune femme en confiance, trouvant les mots propres à la rassurer tant au niveau de la sécurité qu’à celui de la discrétion. Il expliqua qu’il était prêt à les recevoir, après l’heure de fermeture, aussi souvent qu’ils le désiraient. Elle pourrait s’adonner à tous les essayages qu’elle souhaitait, et satisfaire ainsi le désir de Marc. Lui, Bernard, disposait d’un stock de lingerie qu’il mettrait à la disposition de sa cliente.

Ainsi fut dit, ainsi fut fait. Rendez-vous fut pris pour fin juin, après dix-neuf heures, c’est-à-dire après le départ du dernier client, et c’est sans réticence aucune que Marie-Cécile franchit la porte du sex-shop.

*  *  *

Nue dans la boutique, Marie-Cécile regardait le harnais avec effroi.

— Je ne vais pas porter ce machin ! murmura-t-elle en direction de Marc.

Il lui sourit, mais ne releva pas. Bernard se glissa dans son dos et entoura le buste de ses bras pour coller le harnais sur la poitrine de sa cliente. Il cercla chaque sein par les plus gros anneaux et, comme par magie, l’ensemble des sangles parut se mettre en place automatiquement. Il fixa une première boucle sur la nuque, vérifia le centrage des seins dans leur prison chromée et attacha la seconde sur les reins. Il ne lui restait plus qu’à se baisser, à passer la main entre les cuisses de sa cliente, et à saisir la dernière sangle qui pendait à l’avant. Il la fit venir vers lui pour la remonter entre les globes fessiers jusqu’à la boucle fixée sur l’anneau dorsal. La sangle se plaça alors d’elle-même dans l’axe du sexe, et le cuir, écartant les chairs féminines, creusa un sillon sombre entre les grandes lèvres. Marie-Cécile grimaça, mais ne dit mot. L’homme abandonna un instant sa victime. Il s’escrima sur le panneau de bois qui marquait l’extrémité de l’allée, le déplaça et le fit pivoter pour faire apparaître un grand miroir vertical ; la jeune femme put ainsi détailler son corps harnaché de cuir. Une émotion intense s’empara d’elle. Jamais elle ne s’était imaginée ainsi, statue de chair aux formes soulignées par les multiples sangles qui donnaient à ses courbes une sensualité inégalée. Jamais non plus son sexe n’avait été autant mis en valeur qu’en cette occasion. La sangle verticale, qui écartait ses chairs intimes, accentuait la forme des lèvres et comprimait la zone clitoridienne, de sorte que l’ensemble de la vulve semblait avoir doublé de volume tant elle était congestionnée.

La jeune femme demeura interdite devant l’image que lui renvoyait le miroir ; elle dut faire un effort pour détacher les yeux de son bas-ventre.

Bernard se plaça face à elle pour juger de la vision d’ensemble. Saisissant la poitrine à pleine main, il ajusta le centrage des anneaux. Puis s’agenouillant, il s’attacha à étirer les chairs comprimées. Marie-Cécile chercha inutilement secours dans le regard de son mari et, faute de réponse, écarta les jambes afin de faciliter l’action masculine. L’homme continua jusqu’à ce qu’il eut dégagé les lèvres sexuelles de part et d’autre du cuir qui n’écrasait désormais que le clitoris et la peau tendre du pubis. Il se recula ensuite, se tourna vers Marc :

— Ça mérite quelques photos !

Marc plongea la main dans sa poche, sortit un petit appareil numérique. Commença alors la plus excitante séance de pose que Marie-Cécile ait jamais vécue. Elle avait bien posé pour quelques amoureux, mais jamais elle ne s’était trouvée aux prises avec deux hommes, dont un inconnu. Dans la nudité, ce qui crée l’émotion, c’est le regard de l’autre. Elle se plia, non sans délectation, à leurs directives, penchant le torse, cambrant les reins, écartant ses fesses à deux mains pour que soit mieux devinée la sangle qui cisaillait son sexe.

Bernard, en assistant fidèle, aida la jeune femme à relever la tête ou à pivoter le cou pour qu’elle montre son visage à l’objectif. Il lui fit prendre aussi plusieurs poses auxquelles Marc, de lui-même, n’aurait peut-être pas songé. Puis, excité par la situation, encouragé par la bonne volonté du modèle, Bernard entreprit des caresses plus précises.

Le patron du sex-shop savait à cet instant qu’il n’avait plus, face à lui, la timide bourgeoise qu’il avait accueillie une heure auparavant. Un changement s’était opéré chez Marie-Cécile. Le regard des deux hommes y était sans doute pour beaucoup.

Marc, qui lui aussi avait perçu le phénomène, poursuivait son mitraillage. Jamais son épouse n’avait montré pareille fièvre. À un moment, il posa l’appareil et s’approcha d’elle. D’un mouvement rapide, il défit la sangle ventrale pour libérer le sexe emprisonné. Dès lors, il n’eut aucune peine à introduire deux doigts dans le fourreau intime. S’ensuivit alors un puissant va-et-vient dans les muqueuses lubrifiées. Il travailla longtemps le sexe offert, certain de parvenir à ses fins. À chaque mouvement, il retroussait le capuchon du clitoris pour replonger violemment sa main jusqu’en butée de pouce. Marie-Cécile avait fermé les yeux et, perchée sur ses talons, toute honte abandonnée, elle tentait d’accompagner les gestes puissants de son mari. Puis elle cessa soudain de mouiller ; le va-et-vient se fit plus douloureux. Elle se vit contrainte de demander grâce. Un peu déçu, mais satisfait quand même du comportement de la jeune femme, Marc cessa de la martyriser et l’embrassa tendrement.

Il lui fit encore quelques caresses sur les seins, mais rien ne ranima l’excitation. Il fallait se rendre à l’évidence, la magie de l’action avait disparu.

Il demanda à son complice de la laisser ainsi sanglée, et de l’aider à remettre la robe, ce que Bernard fit avec un plaisir évident. Marc ramassa le string et le soutien-gorge désormais inutiles, et il régla son achat sans attendre.

Quelques jours plus tard, alors qu’ils se délectaient des photos prises dans l’officine, Marie-Cécile lui confia combien elle s’était surprise à aimer le jeu. Elle ne se rappelait pas avoir jamais vécu pareille excitation, et si elle avait eu, un instant, le sentiment de se prostituer, elle remercia son mari d’une phrase qui se voulut humoristique :

— Si tu comptes me jeter nue dans les bras de tout le monde, qui te dit que je n’y prendrai pas goût ?

Elle éclata de rire, comme pour désamorcer ce que sa question contenait de dangereux, et Marc la prit dans ses bras pour lui faire l’amour.

CHAPITRE II

La seconde fois que Marc conduisit Marie-Cécile dans le sex-shop, ce fut pour prendre le temps d’apprécier la situation. Dès le lendemain de la première expérience, il s’était senti frustré. Il avait agi, il avait guidé, il s’était impliqué dans l’organisation et dans l’action sans prendre le temps du recul. Il s’en voulait de n’avoir pas eu l’intelligence de savourer chaque instant comme on savoure un vin, lentement, avec science. Il aurait dû se laisser aller à admirer le corps offert de sa compagne, à apprécier les courbes sensuelles de celle qui se pliait aux ordres d’un inconnu. Au lieu de ça, il n’avait fait que mitrailler. Il s’était délecté de chaque pose et de la vue des sangles qui pénétraient les chairs, cisaillaient le sexe, mais à présent, il regrettait de n’avoir fait que photographier. Aussi décida-t-il de retourner très vite au sex-shop. Marie-Cécile donna son accord…

Dans ce but, Marc se mit à nouveau en relation avec Bernard, et comme précédemment, ce dernier prit soin, le jour convenu, de refuser les derniers clients et de masquer la porte vitrée au moyen d’un rideau de fortune.

Marc et sa femme pénétrèrent dans la boutique, et dès que la porte se fut refermée sur eux, Bernard donna un double tour de clef. La séance pouvait commencer.

L’homme guida sa cliente entre les piles de DVD vers le fond du magasin ; il fit pivoter le grand miroir mural, puis sans plus de protocole, défit les boutons du gilet ajusté au buste de Marie-Cécile, et débarrassa celle-ci de la jupe écossaise qui lui arrivait très haut sur les cuisses. Face au miroir, elle constata – non sans honte – que la lisière des bas accentuait l’impression de nudité. Elle n’avait plus d’yeux que pour l’image de son bas-ventre renvoyée par le miroir.

Marc laissa Bernard diriger les opérations et se cantonna, durant un temps, dans le rôle de voyeur. Assister aux divers essayages fut pour lui un régal : il sentait monter en lui la fièvre du désir en regardant sa femme passer des porte-jarretelles en satin, des serre-taille à la cambrure délirante.

Il venait parfois se placer plus près d’elle, et sans troubler le ballet de dentelle auquel elle se livrait, il lui passait la main entre les cuisses, lui empaumait la vulve ; puis il malaxait délicatement les lèvres tièdes pour faire naître en elle l’émoi. Délaissant le vagin déjà débordant, Marc effleurait les seins, serrait entre deux doigts les tétons gonflés.

Lascive, la jeune femme se prêtait avec complaisance aux jeux. Manifestement, elle aimait ce que les deux hommes lui faisaient subir, et à la bosse qui gonflait leur pantalon au niveau du sexe, elle pouvait se rendre compte de l’effet qu’elle leur faisait. Prise d’une torpeur érotique dont elle savourait chaque seconde, Marie-Cécile se laissait guider, cambrer, écarteler, exposer. Elle passa ainsi une heure voluptueuse ; ce fut comme si elle avait oublié de penser, comme si son corps n’était plus que sensations brûlantes.

Devant la bonne volonté de sa cliente, encouragé par le fait que Marc ne disait mot, n’intervenait qu’épisodiquement, Bernard prit une certaine assurance et s’autorisa des privautés qu’en d’autres temps il n’aurait pas osées. Il affubla Marie-Cécile de cuissardes rouge sang au talon gigantesque, lui passa divers corsets, du plus fin au plus victorien, retouchant le laçage, comprimant le corps livré à sa fantaisie, se délectant de la cambrure des reins ou de l’étranglement de la taille. Il prenait alors du recul comme s’il voulait examiner une œuvre d’art, puis imposait à la jeune femme des attitudes équivoques, obligeant celle-ci à écarter les jambes, avancer le bassin, soulever sa poitrine effrontément, arrondir les lèvres en une moue salace qui augmentait sa sensualité. Docile, Marie-Cécile s’exécutait, face au miroir, et au fil des minutes, les tenues et les attitudes qu’on lui imposait augmentaient son trouble. Un liquide abondant s’écoulait de ses muqueuses vaginales.

Ce que voyant, le gérant du sex-shop profita jusqu’à plus soif du corps offert en pâture. Ses doigts s’attardaient sur la peau tendre, sur les formes sensuelles, s’arrogeant le droit de malaxer ici, de pénétrer par là, d’investir ailleurs sans se préoccuper de l’assentiment de Marc. Il ne cessa son manège que lorsqu’il n’y eut plus de lingerie à essayer, donc plus de prétexte pour laisser divaguer ses mains sur la peau claire de Marie-Cécile, ou titiller ses chairs intimes. Il aurait sans doute souhaité conclure par une vraie pénétration, espéré que sa cliente prendrait une quelconque initiative, mais elle n’en fit rien : Se désintéressant de lui, Marie-Cécile avait le regard tourné vers son mari.

Comprenant le message, celui-ci vint effleurer les muscles tendus par la cambrure imposée. Il avait le choix : soit il donnait l’ordre de cesser le jeu – Marie-Cécile, dans ce cas, se rhabillait, remerciait le jeune homme de sa coopération, suivait son mari vers la sortie – soit il poursuivait l’expérience en prenant lui-même les commandes ; sa femme, alors, se soumettrait comme elle avait choisi de le faire en venant au lieu de débauche. Il prit la seconde option. D’un geste ferme, Marc plaça sa compagne face au miroir, la fit se pencher en avant, lui passa sa main entre les cuisses qu’il lui fit écarter davantage. Il se mit à torturer les tendres lèvres qu’elle exhibait à la vue des deux hommes ; il introduisit ensuite un doigt, puis deux autres dans le sexe ouvert. Il les retira couverts de mouille, les montra à Bernard.

Honteuse d’être ainsi exposée, mais troublée aussi, cœur battant et sexe béant, Marie-Cécile attendait l’assaut final, campée dans ses cuissardes vernies ; quelque part, malgré l’humiliation qu’elle ressentait, elle était fière de montrer à son homme, mais aussi à Bernard, curieux complice de circonstance, qu’elle savait être une vraie femelle. Marc s’engouffra en elle d’un simple coup de reins, puis entreprit une série de va-et-vient suaves dans le vagin ruisselant.

Bernard, en retrait, le coude appuyé sur une rangée d’étagères, suivait dans le miroir le mouvement des hanches masculines, tout en contemplant le visage de Marie-Cécile. Celle-ci, bientôt, perdant toute contenance, accompagna de mouvements du bassin la pénétration dont elle était l’objet. Le gérant du sex-shop dégrafa son pantalon ; il se masturba tandis que Marc haletait puis, dans un cri rauque, se déversa au plus profond du ventre de sa compagne.

L’émotion retomba. Marc quitta le sexe accueillant, se rajusta. Bernard, qui avait quitté la place, s’essuyait les mains à l’autre bout du magasin. Marie-Cécile resta encore un moment perchée sur les talons démentiels qu’on lui faisait porter, jambes écartées, comme pour afficher la disponibilité de son bas-ventre.

C’est alors que Marc réalisa que sa femme n’avait pas joui. Elle avait mouillé pour l’accueillir, elle s’était offerte à lui sous les yeux d’un tiers, elle avait eu sa part d’excitation, mais n’avait toujours pas atteint l’orgasme. Même si elle avait aimé ce qu’elle avait subi, à aucun moment, son corps n’avait vibré jusqu’à l’extase.

Déçu, un rien amer de n’avoir pas su profiter de la situation, Marc, qui éprouvait un sentiment d’échec, se hâta de payer un gadget sans intérêt et de quitter le sex-shop. Sur le chemin du retour, il n’osa aborder le sujet tant il se sentait coupable. Il eut alors conscience d’entrer dans ce qu’il nomma plus tard « Le silence du sexe » et eut peur d’avoir raté une occasion exceptionnelle.

Par pudeur, mais sans doute aussi pour éviter de raviver la déception qui se lisait sur le visage de Marc, Marie-Cécile prit le parti de respecter son silence.

CHAPITRE III

Malgré la décevante conclusion de cette dernière expérience, ils retournèrent plusieurs fois chez Bernard, et avec quelque succès. Marie-Cécile s’habitua à se montrer nue face à un autre homme et même avoua y prendre plaisir. La façon dont elle exhibait son ventre ou sa poitrine sur les photos prises par les deux hommes ne laissait subsister là-dessus aucun doute. Mais ni les caresses ni les pénétrations dont elle était l’objet ne parvenaient à lui faire atteindre l’état de jouissance que Marc lui promettait – et se promettait à lui-même. Elle-même exprimait son profond désir de se soumettre aux deux hommes, elle en était excitée, et savait son corps tendu vers quelque chose de plus grand, de plus fort, dont elle ressentait désormais confusément l’existence. Mais si elle se complaisait dans l’étrange rituel des exhibitions et des essayages auxquels on la soumettait, Marie-Cécile comprenait aussi l’insatisfaction de son mari, due à sa propre incapacité à jouir. Elle accepta donc l’idée de tenter autre chose.

Ils recherchèrent ensemble, en consultant un mensuel spécialisé, le prochain compagnon qui aurait latitude à partager leurs jeux. D’un commun accord, leur choix se porta sur un kinésithérapeute qui proposait des massages relaxants aux dames de passage. Rien là de très piquant, mais l’idée de détente associée à une inévitable nudité emporta leur décision. Marie-Cécile y vit matière à satisfaire son goût, désormais affirmé, pour l’exhibition, et Marc eut l’intime conviction qu’il fallait tenter l’expérience. En quelques conversations téléphoniques, ils mirent au point le scénario d’une rencontre dont la date fut fixée au 14 Juillet.

*  *  *

Après avoir quitté la Ville rose, ils roulèrent longtemps dans la campagne. Marc regrettait de n’avoir pas pris son GPS : les départementales se ressemblaient toutes, et le soleil écrasant de juillet ne facilitait pas la conduite. Parfois, il posait son regard sur Marie-Cécile, aussi tendue que lui. Elle n’était vêtue que d’une robe légère aux tons orangés, qui lui arrivait au genou, était chaussée de souliers plats, et ne portait aucun bijou. Ils ne voulaient pas se faire remarquer. Leur correspondant leur avait expliqué qu’ils devraient contourner Lavaur, pour prendre la direction de Massac, avant de s’aventurer dans la campagne environnante. Il leur fallait trouver le C.R.F., centre de rééducation fonctionnelle. C’était une clinique qui, sous l’aspect d’un château XVIIIe, présentait toutes les plus récentes techniques en matière de chirurgie motrice et de rééducation. Ce lieu était très fréquenté, et Marc, en conduisant, devait prêter attention aux allées et venues tant des malades que du personnel soignant. Pas question, par conséquent, d’une tenue inconvenante qui pût mettre la puce à l’oreille de quelqu’un. Il leur fallait passer pour de simples visiteurs.

Enfin, vers midi, en franchissant une haute grille métallique, à demi rongée par les lierres, ils parvinrent au portail d’une grande propriété. Un panneau de bois confirmait la raison sociale du lieu et mentionnait les heures de visites.

Soulagé mais tendu, Marc gara la voiture près de l’entrée. Du parking, on ne distinguait que quelques cèdres centenaires et un petit plan d’eau. À demi masqué par les arbres, le bâtiment ne laissait apercevoir que deux tours, témoins de l’élégance de la construction.

Selon les indications qu’ils avaient reçues, Marc et sa femme quittèrent le couvert des arbres et débouchèrent dans une cour baignée de soleil. Encore quelques pas sur un gravier sonore, et une porte s’ouvrit devant eux. Un homme à la quarantaine lourde leur fit signe d’approcher. Il avait le cheveu ras, une haute stature, le visage envahi par une barbe de trois jours ; il portait la blouse vert pâle des infirmiers. Il s’enquit de leur identité, puis s’effaça pour les laisser entrer et referma derrière eux.

Ils étaient dans l’antre du loup.

Guidé par l’inconnu, ils pénétrèrent, par un sas, dans une vaste salle carrelée de vert, au centre de laquelle trônait un imposant bassin, comme un spa flanqué d’un tableau de bord aux multiples cadrans, d’où émanait le ronronnement sourd d’une pompe. Le mobilier de la pièce se complétait par une table de massage au mécanisme complexe et quelques chaises. C’était spartiate, mais fonctionnel.

Sans un mot, en quelques gestes précis, l’homme referma le sas, tourna une clef et disparut sans bruit dans une autre salle. Il revint aussitôt pour masquer les vasistas donnant sur l’extérieur. La pièce fut plongée dans une semi-obscurité.

Tout ce cérémonial paraissait inquiétant, mais la précision des gestes et l’allure décidée de l’homme à la blouse verte incitèrent le couple à penser qu’il s’agissait de mesures visant à assurer la sécurité de chacun.

L’homme se tourna en souriant vers Marie-Cécile, et engagea la conversation. Il se prénommait Guillaume, était kiné diplômé d’État, comme l’indiquait l’annonce. Il proposait des massages sexuels aux personnes intéressées, c’était là son hobby. Il précisa d’emblée qu’il ne cherchait pas la pénétration. Il confessa sa crainte d’être surpris par l’un des membres du personnel de l’établissement, ajouta qu’il était marié, mais qu’il habitait seul une chambre de fonction dans les communs du château.

Après cette entrée en matière, l’homme se tut et attendit. Marc le prit alors par le bras et s’éloigna de Marie-Cécile. Il lui exposa la vraie raison de leur présence et ce qui les avait attirés dans l’annonce. Il évoqua sans faux-semblants, mais avec difficulté, la frigidité dont semblait souffrir Marie-Cécile, et en quelques phrases résuma les différentes expériences qu’ils avaient tentées. L’homme paraissait perplexe, mais il écoutait Marc avec attention.

Marie-Cécile, debout à quelques pas de distance, les regardait avec appréhension. Le bruit régulier de la pompe couvrait les voix, si bien qu’elle ne perçut rien de la conversation.

Après un temps de réflexion, l’homme prit la parole :

— Au ton de votre voix, au téléphone, j’imaginais que vous attendiez quelque chose de moi. Quelque chose d’inhabituel, mais je songeais à des variantes sexuelles plutôt qu’à ce dont vous me parlez.

Il reprit son souffle pour continuer :

— Vous me confiez une lourde responsabilité… Je ne sais pas si j’en ai les compétences. Mes clientes habituelles viennent me voir pour se faire masser, elles connaissent déjà leur corps. J’ai bien quelques techniques de relaxation qui pourraient convenir, mais j’ai peur que ça ne suffise pas…

Marc, qui vit venir le moment où Guillaume allait les éconduire, interrompit son interlocuteur :

— Écoutez-moi ! Nous avons sélectionné votre annonce parmi des centaines d’autres. Marie-Cécile a envie de se livrer à vos massages quels qu’en soient les effets ; elle accepte par avance d’offrir son ventre… son sexe – rectifia-t-il – à votre science. Peu importe le résultat !

Marc avait parlé d’une traite, sur un ton feutré qui ne permettait pas à Marie-Cécile d’entendre ses paroles. Convaincu, ou bien parce qu’il voulait éviter d’entrer en conflit avec ce visiteur un peu particulier, le kiné le rassura :

— Je compte privilégier des massages de détente plutôt que sexuels. Le plaisir féminin est complexe, j’ignore si je trouverai les chemins du sien, mais je veux bien le tenter sans obligation de résultat.

Marc jugea ce discours sensé. Il remercia l’homme, et lui certifia qu’il n’aurait pas à se plaindre d’eux.

Quelques minutes plus tard, Marie-Cécile quittait sa robe pour la déposer au dossier d’une chaise. Elle n’avait plus sur elle qu’un body de dentelle très échancré.

— Nudité intégrale ! lança Guillaume avec un sourire propre à désamorcer les réticences féminines.

Elle s’exécuta, lui donnant à voir ses lèvres intimes violemment exposées suite à une épilation totale. Affectant l’indifférence, le kiné la guida vers la table de massage, et l’aida à s’allonger sur le ventre. Il se fendit de quelques compliments sur les formes de sa patiente, parlant de modelé parfait et d’équilibre. Il plaça sous la tête de Marie-Cécile une serviette moelleuse. Nue dans la pénombre, les jambes jointes, les bras le long de corps, la femme était à la merci de l’inconnu.

Guillaume s’installa à sa tête, à cheval sur un tabouret, et après avoir enduit ses mains d’une huile aux senteurs médicales, commença une longue manipulation du cou et des épaules.

Après quelques minutes, le kiné allongea les bras pour accéder au creux des reins. Il huila à nouveau ses mains, et entreprit une manipulation du dos en larges demi-cercles, prodiguant à sa patiente des ondes relaxantes depuis les épaules jusqu’au galbe des hanches.

Marc, demeuré en retrait, avait posé ses fesses sur un petit tabouret. D’où il se trouvait, il avait une vue d’ensemble de la pièce, mais, à cause de la pénombre, il lui était difficile de détailler les mouvements du curieux praticien. Alors, de temps en temps, il quittait son observatoire pour s’approcher du couple. Il tournait autour de la table et, satisfait de son inspection, revenait s’asseoir sans rompre le silence. Jusque-là, la séance n’avait rien – ou presque – qu’on pût qualifier d’érotique.

*  *  *

Quand, au bout de vingt bonnes minutes, Guillaume déplaça son tabouret pour s’installer aux pieds de la jeune femme, Marc s’approcha à nouveau. Il vit le kiné régler l’écartement des cuisses, et s’attacha à suivre les larges mains huilées qui, par d’amples mouvements circulaires, atteignaient la naissance des fesses et la peau de l’intérieur des cuisses avant de redescendre au niveau des chevilles. Tout semblait calculé pour que jamais les doigts n’effleurent l’intimité quasi offerte de Marie-Cécile.

Plusieurs minutes passèrent encore, avant que l’homme n’aide sa patiente à se mettre sur le dos. Il se plaça de nouveau près de la tête, et orienta cette fois le travail de ses mains sur les tempes et la nuque de sa patiente. Il descendait parfois jusqu’aux épaules, poursuivait jusqu’au contour des seins dans un mouvement symétrique qu’il interrompait brusquement pour s’attarder à nouveau sur les tempes.

Depuis longtemps, Marie-Cécile avait fermé les yeux. Elle semblait dormir et n’était la raideur de ses tétons qui pointaient vers le ciel, personne n’aurait pu dire si elle avait du plaisir à être là, ou non.

L’homme cessa son action pour modifier la position. Sans un mot, par quelques gestes empreints de douceur, il lui replia les jambes, et l’incita à avancer le bassin vers l’extrémité de la table. Puis il s’entoura le cou des cuisses de sa patiente. Il se pencha alors sur l’entrejambe offert, et commença un cunnilingus que Marc put suivre au plus près en s’accroupissant près du kiné.

Les yeux clos, les traits détendus, le regard empreint d’une expression indéfinissable, Marie-Cécile s’abandonnait à la caresse avec un naturel et une confiance qui laissaient son mari perplexe. Cependant, vite lassé du spectacle, lassé aussi du peu de réaction visible, Marc retourna à sa place.

De temps à autre, l’esquisse d’un mouvement plus brusque, ou un simple bruit différent, l’incitait à lever les yeux sur le couple. Il distinguait alors dans la pénombre, la chevelure de l’homme émergeant en cadence du ventre féminin. Il paraissait infatigable, animé d’un mouvement de balancier, de ce mouvement des nageurs de brasse quand ils cherchent leur respiration.

Parfois, soit pour reposer ses muscles, soit pour modifier une attitude, l’homme s’agrippait aux cuisses de sa patiente, les écartait, les remontait loin au-dessus des épaules, puis glissait à nouveau sa langue au creux de la fente largement offerte, reprenant son travail régulier, lancinant, presque mécanique.

Surpris de la régularité des mouvements, anxieux à l’idée que cette fois, « ça pourrait marcher », Marc fixait sa femme en espérant, sans trop y croire, qu’elle atteindrait l’orgasme. Mais les minutes passaient, et rien de tel ne se produisait. Dès lors, Marc détacha ses yeux du couple, et laissa son esprit vagabonder.

Vint le moment où il perdit la notion du temps. Il oublia ce qui avait cours à quelques mètres de lui.

Un bruit moins régulier que les autres le tira de sa torpeur. Un bruit singulier, inhabituel. Marc se leva, contourna le volumineux bassin pour s’approcher du couple enlacé. La pénombre verdâtre l’obligea à se pencher plus près. Il aperçut la main de Guillaume plongeant et replongeant à l’intérieur du sexe féminin sur un rythme endiablé. De sa main droite, l’homme avait entamé un mouvement de va-et-vient si violent que la naissance du pouce frappait à intervalles réguliers, et avec un bruit de flaque d’eau, le renflement pubien et le capuchon du clitoris.

Marie-Cécile avait à présent les yeux ouverts, mais paraissait toujours perdue dans une étrange léthargie. Elle se prêtait à la violente pénétration, et facilitait même le travail du kiné en ouvrant largement les cuisses. L’assaut ne dura pas moins de dix minutes, pendant lesquelles l’homme s’escrima dans les muqueuses féminines, variant le rythme, changeant de main, usant de toute sa science pour tenter de troubler les tendres chairs offertes. C’est haletant et ruisselant de sueur qu’il cessa enfin ses mouvements. Il se fendit encore de quelques gestes de tendresse, entourant les bras et les joues de Marie-Cécile de légères caresses puis, s’éloignant d’elle, il s’avança vers Marc d’un pas hésitant.

En confidence, il lui avoua son impuissance. Il regrettait de n’avoir pas réussi à émouvoir le corps féminin qu’on lui avait offert. Peut-être n’y avait-il rien à émouvoir ? Il conseilla à Marc, pour finir, de ne pas brusquer les choses : le temps était un allié précieux, et ajouta d’autres phrases aussi sensées que conventionnelles.

Chacun des deux se sentait gêné vis-à-vis de l’autre ; Marc répondit à ce discours par un sourire forcé censé masquer sa déception. Néanmoins, le kiné voulut avoir le dernier mot :

— Il faut attendre que ça vienne d’elle ! assura-t-il.

Marie-Cécile prit une douche dans un box attenant. Dans le même temps, Guillaume s’attacha à remettre les lieux en état. Il retira les obturateurs des vasistas, les fit disparaître au fond d’un cagibi. Il glissa les serviettes souillées dans un sac. La table de massage reprit sa forme originelle. Enfin, il remercia Marie-Cécile et Marc de leur visite, et ouvrit avec précaution la porte qui donnait sur l’extérieur ; après quoi, le couple se retrouva dans la chaleur de la cour. Rien n’avait changé en deux heures. Aucune vie ne troublait la campagne alentour. Seul un chien aboyait dans le lointain.

CHAPITRE IV

La surprise eut lieu sur le chemin du retour. À peine le couple avait-il quitté le château, Marie-Cécile vantait les manipulations dont elle avait fait l’objet. Elle se fit même intarissable sur ce qu’elle venait de vivre. Elle parla de détente, de repos de l’esprit. Marc fut surpris de cette volubilité inhabituelle. Jusqu’alors, quelles que fussent les expériences auxquelles il l’avait soumise, il n’avait obtenu, au mieux, que quelques vagues commentaires, au pire, un silence poli. Aujourd’hui, elle affirmait haut et fort qu’elle avait apprécié la situation. Jamais encore, elle ne s’était exprimée ainsi depuis qu’ils avaient commencé ce genre d’expérience. Marc la laissait parler, se contentant de hocher la tête et de faire la moue en signe d’approbation. Marie-Cécile n’avait pas assez de qualificatifs pour exprimer sa satisfaction, mais, à la fièvre qui s’emparait d’elle à l’évocation de ce qu’elle venait de vivre, il était clair qu’elle avait envie de renouveler l’expérience.

Vingt kilomètres plus loin, elle parlait encore et ne tarissait pas d’éloges sur Guillaume. Quand elle commença à somnoler, Marc plongea ses doigts dans la chevelure brune. Il devinait confusément que le but était proche. Il ressentait comme un sentiment de victoire. Certes, Marie-Cécile n’avait pas atteint les rives du plaisir, mais jamais elle n’en avait été aussi proche. Marc songeait qu’il lui serait facile désormais de la convaincre de retourner à Massac.

Alors qu’il abordait les faubourgs de Toulouse, au lieu de s’engager directement sur la rocade et de filer vers leur quartier, il fit un détour par le canal du Midi. Le soir tombait. Il y avait de la sérénité dans l’air. La tête de Marie-Cécile reposant sur son épaule, Marc conduisait au ralenti ; les derniers feux du soleil caressaient les platanes.

*  *  *

Marc n’eut aucune peine, la semaine suivante, à mettre au point un second rendez-vous, puisque ce fut elle qui devança son intention en abordant le sujet. Elle lui suggéra même une date, puis le pria d’appeler Guillaume. Il souscrivit aussitôt à ses désirs, régla les détails par téléphone. Le kiné se montra aussi surpris que lui, persuadé que sa patiente n’avait pas envie de renouveler l’expérience d’un massage, puisqu’il n’avait pas réussi à lui procurer un orgasme. Il accepta néanmoins de revoir Marie-Cécile, parla de tendresse, de détente, se promit d’être moins violent, plus délicat, mais conclut, comme précédemment, que « ça ne pouvait venir que d’elle ».

Marc pensa qu’il se répétait, mais ces mots emplirent son cœur d’un baume bienfaisant.

*  *  *

Quelques jours plus tard, ils roulaient à nouveau en direction du château ; comme il y avait moins de circulation qu’au 14 Juillet, il ne leur fallut qu’un peu plus de deux heures pour parvenir à destination.

Ils retrouvèrent la grille, le lierre, les cèdres aux reflets bleus, le petit étang où s’ébattaient des palmipèdes. Marie-Cécile avait mis, comme lors de leur première visite, sa robe à imprimés géométriques, dans les tons orange et brun, sur un body de dentelle noire ; elle avait chaussé une paire de talons plats, plus adaptés à la marche. Ses bras et ses jambes bronzés donnaient à sa tenue un air de vacances et de gaîté.

Hautaine, la grande demeure bourgeoise hissait ses tours au-dessus de la cime des arbres. Encore quelques dizaines de mètres, et ils contournaient l’angle pour s’engager sur l’esplanade donnant accès au perron. Ils n’osèrent lever les yeux ni vers l’entrée – qu’ils devinaient grande ouverte – ni vers les hautes fenêtres, de peur de croiser un regard ; ils avançaient avec précaution en essayant d’atténuer le crissement de leurs pas sur le gravier.

Pas une âme qui vive dans l’aile qui s’étendait sur la gauche, aucun bruit provenant du château ; ils se dirigèrent tout droit vers la porte vitrée qu’ils avaient repérée, et qui en s’ouvrant, fit apparaître la blouse verte et la barbe joviale de Guillaume.

Le kiné se hâta de les faire entrer, non sans jeter un regard inquiet de part et d’autre du couloir, puis de refermer derrière eux. Il procéda ensuite, comme la fois précédente, à son cérémonial de sécurité : tourner la clef dans la serrure, obturer les vasistas, rabattre les doubles battants de la porte du sas.

À présent, Marie-Cécile était étendue, nue, sur le ventre. Sa tête reposait sur ses bras repliés ; les jambes assez écartées, elle attendait que Guillaume s’occupât d’elle, et quelqu’un d’attentif aurait vu qu’elle était tendue. Jamais elle n’avait autant désiré se dévêtir devant un inconnu, et jamais elle n’avait éprouvé un tel émoi en ôtant sa robe. Mais pouvait-elle en faire état devant Marc ? Pouvait-elle avouer à son mari que son corps vivait des choses étranges, dont il n’était que le témoin ? Les pointes de ses seins étaient érigées ; sa vulve congestionnée avait pris une teinte d’un brun intense, et on percevait nettement les battements de son cœur. Non, bien sûr, elle ne tenterait pas d’expliquer à Marc des réactions qu’elle n’avait encore jamais ressenties, et qu’elle-même ne comprenait pas.

Guillaume se plaça à la tête de la table, éleva celle-ci au niveau de ses bras, enduisit ses doigts d’huile de massage. Du plat de la main, par un mouvement léger et apaisant, il commença par une lente remontée le long de la colonne vertébrale, et passant de l’autre côté, redescendit sur les épaules. Il reprit le mouvement plusieurs fois, s’attardant chaque fois sur le nœud de vertèbres qu’il jugeait plus tendu, remontant ensuite vers les épaules.

Marc, qui était encore sous le coup de la déception qui avait suivi la première séance, trouva que la scène ne présentait aucun intérêt érotique, et comme il s’ennuyait, il alla prendre un siège à l’autre extrémité de la pièce, et laissa vagabonder ses pensées dans la douce obscurité qui régnait.

Dix minutes… un quart d’heure passèrent.

Marc sortit de sa torpeur au moment où le kiné, dépliant sa forte silhouette, donnait des ordres à sa patiente. Celle-ci se coucha sur le dos en repliant les jambes. Il lui posa sa large main sur le sexe, et de l’autre, lui caressa l’intérieur des cuisses, amorçant une légère vibration qui s’étendit au corps tout entier. Satisfait de la réaction obtenue, il accentua la pression sur le pubis et sur les grandes lèvres comme s’il voulait, du plat de la main, transmettre aux chairs intimes toute son énergie.

Puis il cessa tout mouvement. Il tira son tabouret sur le côté de la table, s’y assit, puis commença à tourmenter les mamelons de sa patiente, l’un après l’autre d’abord, puis en les faisant rouler entre ses doigts. Les pointes se raidirent, et passèrent instantanément du pourpre au violacé.

Marc, complètement réveillé à présent, s’était approché de la table ; il suivait avec intérêt l’action des doigts habiles sur les globes laiteux. Les aréoles s’étaient élargies, assombries, et les tétons avaient triplé de volume. Guillaume tourmentait maintenant la base des seins, les encerclant de ses mains pour les faire jaillir vers lui, s’interrompant pour effleurer les pointes érigées, prêtes à éclater, avant de les saisir à deux doigts pour les étirer. Marie-Cécile criait. Il relâcha sa prise, fit rouler les mamelons sous ses doigts. Rassurée, la jeune femme ferma les yeux. Il la fit sursauter une deuxième fois en lui pinçant les tétons, puis en les étirant violemment à nouveau. Cette fois, malgré les gémissements que le traitement arrachait à sa patiente, il maintint la pression. Les seins se tendaient vers le ciel. Guillaume approuva d’un mouvement du menton.

Changeant de position, le kiné s’intéressa à l’entrejambe. Marc, qui fixait les traits de sa femme pour y déchiffrer ce qu’elle ressentait, décela une moue de déception.

Ayant à nouveau calé le tabouret aux pieds de la table, Guillaume saisit sa patiente par les chevilles pour lui écarter les cuisses en grand. Après avoir ajusté la position de son siège au plus près de la table de massage, il se pencha, approcha son visage du sexe offert. Marc vit la bouche du professionnel absorber le clitoris congestionné. Le kiné s’immobilisa quelques instants, les lèvres collées à la vulve suintante, dans l’attente d’un signe révélateur d’émoi. Et la réaction se produisit : de façon imperceptible, Marie-Cécile cambrait les reins afin d’accentuer la pression de la bouche sur la chatte avide. Répondant à sa demande de caresse, l’homme fit tourner un moment sa langue autour du bouton, puis glissa son doigt au cœur de la fente ouverte.

Il sonda le vagin, d’abord d’un doigt, puis à deux doigts accolés ; ensuite, le troisième pénétra sans difficulté avec les autres. La jeune femme se raidissait au contact de l’intrus, puis s’abandonnait à l’humide chaleur qui naissait au creux de son ventre. Le kiné écartait le fourreau embrasé, écrasant les petites lèvres d’où sourdait un abondant liquide. Longtemps, il travailla le sexe en feu. Marc allait à nouveau s’éloigner, pensant que le kiné n’obtiendrait rien de plus que ce que lui-même procurait à sa femme en matière de plaisir, quand un son se fit entendre dans la pièce, Ça provenait de Marie-Cécile. Une forte émotion fit battre le cœur du jeune homme : Marie-Cécile vagissait. Ce fut d’abord un souffle imperceptible, presque rauque, comme un tremblement de la voix, puis la vibration vocale emplit la pièce, couvrant le bruit régulier de la pompe qui ronronnait toujours auprès du grand bassin.

Marc ne bougeait plus. Il demeurait tendu, le regard fixé sur le visage de la suppliciée, attentif au moindre signe qui eût pu trahir la montée du plaisir. Cette fois, il en était sûr : il se passait chez Marie-Cécile quelque chose de nouveau. Pendant de longues minutes, elle garda les yeux clos, apparemment paisible. Seules ses lèvres s’ouvraient, laissant échapper des gémissements qui s’amplifiaient au rythme des manipulations de Guillaume. Un frisson la parcourut, qui prit naissance dans le bas-ventre, s’étendit à l’ensemble du corps pour se perdre au-delà des épaules.

D’abord Marie-Cécile ne sut quoi faire ; la fièvre qui naissait dans son ventre lui était inconnue. Enfin, dans un geste instinctif, elle porta ses mains sur le visage de l’homme, fit pénétrer ses doigts dans la chevelure rase, et d’une pression, accompagna le spasme qui s’amplifiait en elle. Puis elle s’abandonna à cette sensation nouvelle qui montait au creux des reins en vagues successives pour jaillir en longues convulsions des muscles abdominaux. Guillaume avait allumé le feu en elle, et il accompagnait le mouvement. Marie-Cécile ouvrit la bouche, sur un dernier gémissement muet, et resta là, les cuisses serrées sur les tempes masculines, la poitrine tournée vers le ciel, les mamelons tendus à l’extrême, les yeux fermés sur le plaisir qui, pour la première fois de sa vie, lui brûlait les entrailles.

Un long silence se fit, pendant lequel personne n’osa rien dire. Les doigts du kiné s’étaient immobilisés, et Marc, debout près de sa compagne, était incapable d’exprimer ce qu’il ressentait. Il avait le sentiment d’avoir participé à un accouchement – une délivrance !

Marie-Cécile ouvrit enfin les yeux, avança la main pour prendre la sienne. Elle mit dans ce geste simple toute la gratitude du monde.

Ils gardèrent leurs mains soudées un temps infini. Elle avait la peau tiède ; elle respirait paisiblement. Il eut le sentiment qu’elle le remerciait, voulait lui faire partager cette découverte.

Ils vécurent ainsi dix bonnes minutes de bonheur. Quand ils revinrent à eux, Guillaume avait repris sa place au pied de la table. De ses lèvres en baiser, il goba à nouveau le bourgeon, l’aspira goulûment. Il agaça un moment la chair rosée, puis fit aller et venir ses doigts dans le sexe noyé de salive. Il s’activa d’abord lentement, puis accéléra le rythme. Il explorait les parois tièdes, jouait de leur élasticité. Quand elle fut inondée, tout ouverte aux caresses, il s’engagea en elle, lui laboura les chairs de toute son énergie, la faisant à nouveau gémir de plaisir.

La jeune femme joignit alors ses mains dans un geste de prière, les posa au-dessus de son pubis. Elle enfonça ses deux pouces dans la chair souple, faisant rouler la peau comme si elle voulait rejoindre les doigts de l’homme par l’extérieur. Elle accentuait ainsi les sensations qui naissaient à nouveau dans son ventre. D’une pression régulière de ses pouces, elle accompagnait la pénétration dont elle était l’objet jusqu’à ce que le plaisir la tétanise une fois de plus.

Il y eut encore une autre pénétration manuelle, durant laquelle son corps trembla sous l’habilité démoniaque de Guillaume. Désormais, les vannes du plaisir étaient ouvertes, et l’orgasme naissait dans sa chair sans qu’elle puisse s’y opposer. Les trois acteurs de cette transformation étaient profondément émus.

Quand Guillaume jugea sa patiente fatiguée, il la recouvrit d’une serviette, puis la laissa reposer ; elle s’abandonna à l’ivresse de ce qu’elle venait de vivre.

Sur le chemin du retour, avant de s’endormir brisée de fatigue sur l’épaule de Marc, Marie-Cécile murmura d’une voix presque inaudible :

— Je ne savais pas que ça pouvait exister…

CHAPITRE V

La troisième fois, ils arrivèrent au château vers quatorze heures. Deux heures de route sous un soleil de plomb. Sans attendre d’y être invitée, Marie-Cécile se mit nue, s’étendit sur la table de massage, jambes écartées, suivant des yeux Guillaume qui s’affairait autour d’elle.

Cette fois, il n’y eut pas de préliminaire. L’homme enfonça ses doigts dans le sexe féminin, tandis que de l’autre main il agaçait le clitoris. De son poste d’observation, Marc remarqua que les aréoles des seins, en virant au brun, s’étaient faites granuleuses, et que les tétons avaient triplé de volume.

Guillaume avait décidé de brûler les étapes ; en phase avec sa patiente, il pétrissait à pleine main la chatte aux tendres replis. Il agissait lentement, profondément, comme on fait d’une pâte à gâteau.

Marc s’approcha. Il voulait observer la scène de plus près. Sa femme avait entrebâillé la blouse verte, et d’un mouvement de va-et-vient régulier, elle caressait le membre de Guillaume. Elle dut l’amener au plaisir, car d’un geste rapide, il interrompit son ouvrage le temps de s’essuyer, puis reprit ses manipulations. Marc restait debout, à côté de sa compagne, attendant de lire sur son visage les premiers signes d’abandon. La respiration se faisait plus saccadée, et la poitrine se soulevait. Il suivit la montée du plaisir jusqu’à ce qu’elle se lâche… soit prise de tressaillements révélateurs.

Elle eut des convulsions, des contractions qui lui déformèrent la ceinture abdominale, firent trembler la poitrine, puis elle s’apaisa. Guillaume se recula pour mieux observer son œuvre. Il apprécia les ultimes frémissements du corps féminin qui lui était confié.

Marc n’eut pas le temps de réaliser ce que le kiné fit ensuite à sa femme : tout allait trop vite. Il constata seulement que les mains de l’homme s’activaient à nouveau sur le sexe de Marie-Cécile, et que celle-ci s’abandonnait à la jouissance, dans un concert de soupirs rauques et de cris avortés. En quelques instants, le kiné avait déclenché en elle une seconde extase. Marc n’avait encore jamais vu une femme jouir aussi vite. Il en perdait pied. Était-ce bien Marie-Cécile, la femme qui partageait sa vie, et qu’il croyait bien connaître, qui lui adressait un sourire de femme comblée ?

À peine avait-elle retrouvé la conscience, elle s’offrait à nouveau aux caresses de l’homme. Et, comme électrisée par les pénétrations précédentes, elle n’eut aucun mal à laisser monter la fièvre dans son ventre, puis à atteindre, une fois de plus, le sommet du plaisir.

Tout s’enchaînait maintenant à trop grande vitesse. Marc se sentit perdu. Il n’acceptait plus ce qu’il avait pourtant lui-même provoqué. La succession d’orgasmes que venait de connaître sa femme lui causait une vexation profonde : c’était trop douloureux. Il aurait voulu fuir, mais ce lui fut impossible. Si encore il avait réussi, ne serait-ce qu’une fois, à émouvoir le corps de Marie-Cécile, il aurait supporté de la voir exploser sous les doigts de Guillaume, mais la voir trembler, l’entendre gémir comme jamais elle n’avait gémi avec lui, ça lui était insupportable. Il en devenait fou.

Il cessa de la surveiller, et n’ayant plus de raison de rester près du couple, sauf à se faire mal, Marc chercha le repos dans la fuite. Il risqua un œil dans la pièce attenante, et n’y voyant personne, il s’y réfugia pour réfléchir.

La salle dans laquelle il se trouvait était beaucoup plus vaste. La lumière du jour y pénétrait par de larges baies vitrées donnant, d’un côté, sur un couloir, et de l’autre, sur une cour intérieure. Des poids pendaient le long des murs, fixés par des poulies à d’étranges instruments. Une cage d’angle, grillagée, occupait tout un pan de mur. Tapis roulant, portique de gymnastique, espalier en bois verni, tout ici n’était que médical. C’était la salle de rééducation. Il y planait de lourdes odeurs d’embrocation.

Marc se glissa silencieusement près du couloir. Rien ne le masquait plus à la vue du château. Il balaya du regard les graviers du parc, le perron d’entrée. Tout paraissait immobile. Un peu plus loin, à la lisière des grands cèdres, il distingua deux ombres, deux personnes âgées qui se protégeaient des rayons du soleil.

Sans bruit, il se risqua plus loin, jusqu’à une autre porte semblable à celle qui fermait la salle de massage. Il regarda par le hublot, recula d’un pas, le souffle court. S’ouvrait devant ses yeux un long couloir baigné d’une lumière verte et, se dirigeant droit sur lui, une jeune femme vêtue d’une blouse blanche, trop large pour elle, semblait le regarder. Marc attendit, le cœur battant. Puis, comme il ne se passait rien, il coula un œil furtif par le hublot. La femme avait disparu. Une infirmière sans doute.

Il observa ainsi le manège du personnel, qui allait et venait d’une chambre à l’autre, qui avec un plateau, qui un verre à la main, et repartait, indifférent à ce qui pouvait se jouer quelques mètres plus loin, dans la salle de massage.

Le temps passa sans lui apporter le moindre apaisement. Marc revoyait en pensée les scènes qui le traumatisaient. Il jeta un regard à sa montre, vit qu’il était seize heures. Deux heures déjà. Il rebroussa chemin.

Il lui fallut quelques secondes pour s’adapter à l’obscurité. Rien ne semblait avoir changé. Marie-Cécile était couchée sur le ventre, une épaisse serviette placée sous son bassin. Le kiné labourait son sexe à un rythme rapide. Il pilonnait le fourreau féminin en cadence, et Marc devina, plus qu’il ne vit, la main masculine ramoner frénétiquement les muqueuses grandes ouvertes, en ressortir, s’y enfoncer à nouveau. Il eut l’amère impression d’avoir quitté la pièce seulement cinq minutes. Il entendait les mêmes halètements rauques, les mêmes clapotis obscènes. Il assista, impuissant, à un nouvel orgasme plus bruyant que les précédents.

Suivirent quelques minutes de silence, que Guillaume mit à profit pour modifier la position de sa patiente. Il la fit pivoter sur le dos, ventre offert, poitrine tendue vers le ciel. Il agrippa les hanches et, d’un geste puissant, amena les fesses de la jeune femme à l’extrémité de la table, et s’installa aussitôt sur le tabouret. Collant sa bouche au bourgeon sans défense, il glissa ses mains sous son menton et prit possession de la chatte ouverte.

Dans l’obscurité, Marc ne comprit pas immédiatement l’intention de l’homme. Il s’approcha, malgré la nausée qu’il éprouvait. Guillaume avait joint les deux mains. Lesquelles, d’un mouvement de balancier, plongeaient dans le fourreau, dilataient les muqueuses, pénétraient jusqu’en butée, avant de ressortir, de prendre élan et de revenir frapper le pubis dans un bruit mat. Sa langue, pendant ce temps, s’activait sur le clitoris dans un flot de salive. L’homme paraissait infatigable, et malgré la position inconfortable, intensifiait le rythme pour se régler sur les gémissements de sa patiente. Alors, une nouvelle extase tétanisa la jeune femme, provoquant dans son ventre d’obscènes convulsions.

Pantelante, échevelée, luisante de sueur, Marie-Cécile resta ainsi, tendue et ouverte, jusqu’à la dernière vague du plaisir. Guillaume se leva, prit une serviette, lui épongea le front.

Désormais, le couple se parlait. Marc n’entendait pas, mais il voyait le mouvement de leurs lèvres. Indécis, il finit par quitter une nouvelle fois la pièce pour se changer les idées. La salle de rééducation était tranquille, et le soleil écrasait toujours le parc.

Il fut tiré de ses réflexions par un bruit d’eau courante. Reculant jusqu’aux cabines de douche, Marc aperçut sa femme dans l’une d’elles. Il était dix-sept heures. Elle venait de jouir pendant près de trois heures sous les doigts et la langue du kiné.

En quelques phrases convenues, ils quittèrent Guillaume pour rejoindre le parking. Tous deux, par un accord tacite, n’échangèrent aucun mot, ni dans l’allée du parc ni pendant le temps que dura le trajet du retour. Impuissants, ils éprouvaient, l’un comme l’autre et pour la première fois, un embarras profond. Un voile indéfinissable semblait recouvrir les yeux de Marie-Cécile, forçant celle-ci à éviter le regard de Marc. Dans la voiture qui les ramenait chez eux, elle gardait la tempe appuyée contre le montant de la portière, les yeux dans le vague. Chacun respectait le silence de l’autre, mais chacun réalisait aussi que plus rien ne serait comme avant.

Les jours qui suivirent, sans se concerter, ils évitèrent de faire l’amour. Marc n’osait en prendre l’initiative, et Marie-Cécile paraissait avoir oublié l’existence même de son compagnon.

CHAPITRE VI

En dépit du malaise qu’il ressentait, Marc accepta une quatrième rencontre. Celle-ci eut lieu quelques jours plus tard, et dura plus de quatre heures, au cours desquelles Marie-Cécile découvrit « La Fièvre dans le sang » : elle n’avait jamais connu pareil état de désir. Ce fut elle, cette fois, qui choisit sa tenue vestimentaire. Elle enfila un vêtement transparent, qui tenait plus de la tunique que de la robe… et l’empêchait de se mouvoir sans dévoiler la quasi-totalité de son intimité. Il était impossible de ne pas deviner, à travers l’étoffe, les aréoles des seins et la couleur du string. Marc lui en fit la remarque ; il n’eut droit en réponse qu’à un haussement d’épaules. C’était à la limite de l’attentat à la pudeur. D’autant qu’elle compléta l’ensemble par ses plus hauts talons. Marc eut beau lui rappeler la nécessaire discrétion à observer dans le parc du centre de rééducation, elle paraissait ne pas l’entendre. Tout juste s’ils ne se fâchèrent pas sur un sujet aussi futile. Marie-Cécile avait les nerfs à fleur de peau. Marc n’insista pas, mais se demanda comment ils allaient traverser le parc et la large cour de gravier sans se faire remarquer.

Ils avaient roulé normalement, essuyant au passage les coups de klaxon lubriques de « routiers sympas » qui, du haut de leur cabine, jouissaient d’une vue plongeante sur les jambes de la passagère. À l’approche de Massac, la pression monta. Il ne restait que quelques kilomètres à parcourir, quand Marie-Cécile, passant les mains sous sa tunique, fit glisser le string le long de ses cuisses, s’en débarrassa, le jeta sur le siège arrière. Elle rajusta sa mise, tira sur l’ourlet du mieux qu’elle put.

— Tu crois que je peux y aller comme ça ? demanda-t-elle, ajoutant aussitôt : Tu crois qu’il aimera ?

Pour toute réponse, Marc glissa sa main sous le tissu, et obligeant sa femme à écarter les jambes, il lui introduisit son doigt dans la fente. Elle était inondée. Le jeune homme conduisit ainsi jusqu’au château, une main sur le volant, l’autre collée à la chatte fiévreuse. La situation les divertissait tous deux : Marie-Cécile passait les vitesses ; Marc débrayait.

*  *  *

Jamais Marc n’avait ressenti pareille honte. Marie-Cécile marchait devant lui dans l’allée qui menait au château, comme inconsciente de l’effet que produisait sa tenue. Elle ne portait, en tout et pour tout, que sa courte tunique et ses escarpins vernis à haut talon, lesquels faisaient paraître ses jambes encore plus longues. Si son mari savait pertinemment qu’elle était nue sous le fin vêtement, il était aisé à un passant quelconque de s’en apercevoir. À chaque enjambée, le tissu trop fluide roulait sur le haut de la cuisse, à la limite de l’aine, glissait vers l’arrière, dévoilant le pli d’une fesse. C’était de la folie, se disait Marc. Ils pouvaient à tout instant croiser un patient, rencontrer une famille en visite, un infirmier ou une infirmière, et tous ces gens auraient sous leurs yeux une femme quasiment nue qui filait comme le vent vers le plaisir. Le cœur battant à se rompre, le jeune homme balayait l’ensemble du bâtiment du regard, avec au fond de lui la peur qu’on les surprenne. La hauteur extravagante des talons accentuait la cambrure des reins de Marie-Cécile, qui avançait sur le gravier d’une démarche voluptueuse, et en toute inconscience ; la robe-tunique lui arrivait au plus haut des cuisses, et ses tétons tendaient le tissu transparent. Le regard fixe, Marie-Cécile semblait perdue dans sa fièvre érotique. À cet instant, elle n’était plus qu’un corps chauffé à blanc, et son ventre irradiait loin dans les reins.

Marc, qui la suivait à quelques pas, ne pouvait que se rendre à l’évidence… Marie-Cécile ne lui appartenait plus.

Ils eurent de la chance : ils ne virent personne, et personne ne les vit.

Il est impossible de décrire l’excitation qui s’empara d’elle à la vue de Guillaume. À peine le kiné les avait-il fait entrer, la jeune femme se jetait dans ses bras, s’abandonnait à un baiser profond… tout en offrant son ventre aux mains expertes. Le kiné ne se fit pas prier ; il l’inspecta partout avec un étonnement non feint.

Dans les dix minutes qui suivirent, elle eut un premier orgasme. Le second ne se fit pas attendre longtemps, et au troisième, les stigmates de la jouissance déformèrent ses traits. Marie-Cécile entra dans une phase de délire érotique sans fin, qui l’amena sur les rives du plaisir encore de nombreuses fois. Elle hoquetait son plaisir dans des bribes de phrases et dans des onomatopées lascives, tandis que Guillaume martyrisait son clitoris, dilatait à plusieurs doigts ses sphincters ou bien lui martelait la vulve. Tout ce qu’une femme peut connaître de jouissance et de folie sensuelle, Marie-Cécile l’éprouva dans les quatre heures qu’elle passa sur la table de massage.

Ébranlé par cette orgie des sens, désespéré aussi de se sentir laissé pour compte, Marc chercha refuge dans la pièce qu’il avait précédemment découverte, et il pensait sans fin au piège étrange dans lequel il s’était pris. Il avait le sentiment d’avoir creusé un trou sans fond, de s’y enfoncer inexorablement. À trop jouer avec le feu, il avait fini par se brûler. Tout s’embrouillait dans sa tête ; ce n’est que tard dans la soirée qu’il revint à la réalité, rejoignit le couple.

Guillaume n’en avait pas terminé avec Marie-Cécile. Il besognait maintenant son anus à deux doigts, englobant le clitoris de ses lèvres charnues, dans un bruit de succion qui couvrait le ronronnement du bassin. La jeune femme, bouleversée par la richesse des sensations, fermait les yeux pour guetter la venue d’un nouvel orgasme. Celui-ci la foudroya pour la énième fois, sous les yeux de Marc qui réprima un haut-le-cœur.

Le retour dans la nuit fut morose. Marie-Cécile tentait d’atténuer le malaise, sans y parvenir. Sa voix manquait de conviction ; les arguments qu’elle avançait pour justifier sa conduite et la transformation qui s’était opérée en elle tombaient à plat. Pensant s’exonérer de toute responsabilité dans ce qu’elle vivait, elle avoua ne rien comprendre aux réactions de son corps, mais ce disant, elle ne faisait que remuer plus encore le couteau dans la plaie.

Marc se mura dans un silence malheureux.

CHAPITRE VII

Au cours des quelques semaines qui marquèrent la découverte de la volupté par Marie-Cécile, ni elle ni son mari n’éprouvèrent l’envie de faire l’amour. Emportés qu’ils étaient dans cette aventure, ils n’eurent d’autres relations amoureuses que des baisers furtifs échangés au hasard des journées. Au lit, le soir, ils échangeaient des instants de tendresse, comme en partagent de vieux couples qui gardent de l’affection l’un pour l’autre. Accord tacite ou absence de désir ? Impossible d’en définir la cause. Ils vivaient ensemble un événement important de leur vie de couple et, pas un instant, ne leur vint l’idée de briser l’enchantement. Marie-Cécile vivait quelque chose de fou, et Marc n’osait troubler les changements qu’il observait chez sa compagne, tout en regrettant amèrement de n’en avoir pas su trouver lui-même les clés.

Un phénomène étrange ajouta au malaise. Le couple ne s’en rendit pas compte immédiatement, mais chaque jour qui passait creusait le fossé qui les séparait. Tout leur parut, désormais, de plus en plus difficile. Chacun semblait laisser à l’autre l’initiative d’un premier pas, tout en ayant la sensation, confuse, mais très présente, qu’aborder le sujet ne mènerait à rien.

Pour s’occuper l’esprit, Marc tentait se lança dans des travaux de jardinage, et satisfait du répit obtenu, poursuivit par la réparation de la porte d’entrée. Celle-ci grinçait abominablement, c’était l’occasion d’y porter remède.

Marie-Cécile, pour sa part, trouvait mille raisons d’éviter son homme. Tant et si bien qu’au fil des jours, la solitude et le silence furent le lot commun du couple.

Ce fut elle qui comprit la première le gouffre dans lequel ils sombraient. Il lui fallut du temps, mais elle se décida enfin à prendre les choses en main. La détresse de son mari ne lui avait pas échappé. Elle décida donc d’organiser ce que, dans son esprit, elle appela des retrouvailles. Elle se surprit à tout planifier, à tout imaginer jusqu’au moindre détail. Elle en fixa la date au week-end suivant, réserva un restaurant, et décida de n’en parler à Marc qu’au tout dernier moment : elle voulait que ce soit une surprise.

Un samedi, en fin d’après-midi, elle lui dévoila le mystère. Pour l’occasion, elle avait mis tous les atouts de son côté. Perchée sur des talons d’une hauteur vertigineuse, la taille marquée par un étroit corset, la poitrine agressive sous le tissu d’un frêle caraco et une jupe kilt presque aussi courte qu’une ceinture, elle affichait tous les signes extérieurs de la sensualité. Pour couronner le tout, elle avait opté pour un maquillage qui, sans être outrancier, rehaussait l’éclat de ses joues, soulignait le dessin de ses lèvres, accentuait la profondeur de son regard. Marc appréciait en esthète ce qu’elle avait fait pour lui plaire ; il accepta l’invitation.

Dès qu’ils eurent franchi la porte du restaurant, il se prit à regretter la manière dont sa femme était vêtue. Toutes les tablées n’avaient d’yeux que pour Marie-Cécile : le kilt lui découvrait généreusement les cuisses ; ses seins se mouvaient librement sous le fin tissu du caraco. Tout au long du repas, Marc fut partagé entre gêne et désir. La lourdeur du serveur qui venait à leur table sous prétexte de s’assurer qu’ils ne manquaient de rien, les regards en coin des occupants des tables alentour, les rires sous cape des femmes, tout concourait à créer de la gêne. Néanmoins, le repas fut divin, le vin et la tenue sexy de sa compagne eurent sur Marc l’effet bienfaisant que celle-ci escomptait. Il oublia tout le reste, et quand ils quittèrent l’établissement, Marc, en pleine euphorie, se sentait prêt à toutes les prouesses.

*  *  *

Quelques minutes plus tard, ils roulaient sur le lit dans un désordre de satin. En deux ou trois gestes précis, Marie-Cécile garda l’initiative. Elle découvrit un sexe déjà dressé, dont elle s’amusa, du plat de la main, à tester la raideur. Elle pesa alors sur le membre, dont l’extrémité se courba entre les cuisses de l’homme, puis, jugeant la résistance conforme à son attente, elle le lâcha, ravie de voir la hampe frapper, dans un bruit mat, le dessus du nombril. Elle recommença le manège plusieurs fois, puis varia les plaisirs.

Dans un premier temps, elle retira son caraco pour offrir à Marc la vue de sa poitrine fiévreuse ; relevant ensuite son kilt, elle s’agenouilla entre les cuisses de l’homme, et d’un mouvement habile, se pénétra elle-même avec le membre dressé.

Remplie jusqu’au fond du ventre, Marie-Cécile s’immobilisa, laissant la colonne de chair se faire une place au creux de ses muqueuses.

Ils restèrent longtemps ainsi, soudés l’un à l’autre, unis de la plus intime des façons, sans qu’aucun des deux ne songe à briser la magie de l’instant.

Ce fut Marc qui bougea le premier. Il desserra l’étreinte, se retira délicatement du tendre fourreau, puis coucha Marie-Cécile sur le dos. Il s’octroya un peu de recul et admira le corps féminin. Il était fasciné par la nudité insolente de la poitrine, que rehaussaient le satin et les lacets du corset ; elle avait gardé ses talons aiguilles et son kilt, ce qui rendait ses longues jambes plus érotiques encore. Marc souleva l’un des pans de la jupe, découvrit l’entrejambe dont l’absence de toison accentuait l’offrande. Il fut tenté de la prendre à la sauvage, comme il aurait fait d’une femme facile, mais si son désir se faisait pressant, sa raison lui conseillait de ne rien brusquer.

Il lui releva les genoux, s’allongea entre ses cuisses pour entreprendre un lent cunnilingus.

Il avait eu tout loisir d’observer les gestes de Guillaume, et s’il en avait ressenti de la gêne, il en avait aussi retiré certains enseignements. Il savait désormais que le plaisir de Marie-Cécile se méritait. Il s’agissait de travailler son ventre lentement, avec une précision quasi chirurgicale, une patience sans fin. Il était prêt. Il savait qu’il jouait gros, ce qui lui faisait oublier son propre désir. Il fit le vide dans sa tête, commença le travail.

Il fit d’abord surgir le bourgeon hors de sa capuche, le lécha, puis le téta. Très vite, des odeurs musquées de femelle en rut emplirent ses narines. Marie-Cécile réagissait, et ses sécrétions se mêlaient à sa propre salive.

La jeune femme ondulait de manière imperceptible, comme pour donner le rythme à son mari. Des flots de salive lui coulaient jusque sous les fesses, noyant le drap. À un moment, Marc suffoqua, ne sachant plus comment respirer. Il continua, pourtant, son travail de langue jusqu’à la douleur. Quand sa mâchoire lui fit mal, Marc essaya de changer de position, diminua l’intensité de ses succions, mais rien n’y fit. C’était une crampe ; il souffrait le martyre. Cependant, il se força à poursuivre son action, car il s’était juré d’aller au bout de lui-même. Il utilisa tous les stratagèmes, tous les artifices pour masquer sa souffrance. En même temps, il prodiguait à Marie-Cécile de multiples caresses autour du pubis, sur la peau tiède du ventre. D’autres crampes naquirent, au niveau du cou, qui l’obligèrent à changer de méthode. Il mit sa langue au repos, fit pénétrer deux de ses doigts dans les replis intimes, en adjoignit un troisième, puis, d’un mouvement souple du poignet, entreprit de masser les parois du vagin. De l’autre main, il agaçait le clitoris afin de le maintenir érigé ; les deux mouvements conjoints activaient le feu que Marc sentait naître sous ses doigts. Il massa longtemps, faisant fi de nouvelles douleurs qu’il éprouvait maintenant dans le bras.

Il massa ainsi les parois vaginales jusqu’à ce que les muscles de sa mâchoire eussent retrouvé leur souplesse ; Marc reprit alors le cunnilingus interrompu, renforçant l’action de la pénétration manuelle par un puissant mouvement de langue, le tout sur un rythme soutenu, comme il l’avait vu faire par Guillaume. Le cou lui faisait mal, le souffle lui manquait. Fermant les yeux, il prit deux ou trois bouffées d’oxygène, et accentua la pression de sa langue autour du capuchon sensible.

Marie-Cécile aidait à la pénétration ; elle ondulait comme une liane, tendait son corps comme un arc vers les doigts qui la besognaient. Tout en elle désirait le plaisir, et elle ne voulait pas tricher.

Le jeune homme insista encore de longues minutes, qui furent harassantes. Il plongeait et replongeait ses doigts dans les muqueuses béantes, ponctuait son action de coups de langue ruisselants. Mais à l’impossible, nul n’est tenu ; il dut ralentir le rythme. S’aidant des coudes, il assura sa position, releva la tête pour décontracter les muscles, modéra le mouvement de piston de ses doigts, reprit son souffle. Il réalisa alors que Marie-Cécile ne mouillait plus. Jusque-là, l’abondante salive que la langue de Marc sécrétait avait fait illusion, mais quand, sur une ultime plainte de sa compagne, il lui retira tous ses doigts du fourreau, il dut se rendre à l’évidence : elle n’était plus sensible à ses caresses. Il avait pourtant tout tenté, jusqu’aux limites supportables de la douleur. La mort dans l’âme, il débanda piteusement.

Marie-Cécile voulut cacher son visage parmi le désordre des draps, mais Marc, néanmoins, croisa son regard. Et le monde bascula. Les larmes qu’il vit couler ne pouvaient pas mentir. Il sut que tout était fini, il sut que, sauf miracle, leur couple avait vécu.

Sa femme, elle aussi, avait parfaitement saisi l’épouvantable conséquence de ce ratage intime. Ses larmes l’avaient trahie ; elle eut des mots tendres, des gestes de compassion, serra Marc dans ses bras comme on presse contre soi un enfant apeuré pendant l’orage, mais désormais, tout sonnait faux. Elle évita une dernière fois son regard et, dans un geste qu’elle voulut naturel, lui tourna le dos, se plaça en chien de fusil en remontant maladroitement le couvre-lit sur ses épaules.

Dire que Marc se sentait désemparé serait un euphémisme. C’était un échec auquel il ne s’était pas préparé. Touché dans sa fierté de mâle, il rumina toute la nuit. Difficile, dans ces conditions, de trouver le sommeil. Il revoyait les nombreux orgasmes auxquels il avait assisté, les convulsions du corps de Marie-Cécile sous les doigts de Guillaume ; il entendait sa voix rauque, déformée par le plaisir, qui réclamait encore et encore la volupté, et il pleura jusqu’au matin.

Ils firent, pourtant, dans les jours qui suivirent, une autre tentative qui n’eut pas plus de résultat que la première, et qui fut vécue comme une ultime montée à l’échafaud.

Dès lors, leurs relations s’espacèrent. Marc perdait le sommeil et fumait à tout va. Marie-Cécile, en désespoir de cause, s’efforça de lui témoigner de la tendresse, le couvrant de baisers, l’enlaçant dès qu’ils étaient ensemble. Il entendit plus de mots doux en quelques jours qu’en toute une vie de couple. Mais rien n’y fit. La machine infernale était lancée, et nul ne pouvait prédire quand elle s’arrêterait.

Et comme s’il fallait encore ajouter à son désarroi, Marc la surprit certains matins en train de téléphoner. Comme prise en faute, Marie-Cécile se hâtait de raccrocher ; Marc n’osa jamais demander qui était l’interlocuteur dont elle voulait cacher l’identité.

Une fois, cependant, il frappa la touche BIS sur le cadran ; la réponse lui fit très mal…

CHAPITRE VIII

Perdu pour perdu, Marc se décida, une nouvelle fois, à demander l’aide de son ami sexologue. Les deux hommes se donnèrent rendez-vous dans une brasserie du centre-ville : Marc ne se sentait pas capable d’affronter un spécialiste dans l’exercice de ses fonctions ; ce dont il avait besoin, c’était des conseils d’un ami, sans pour cela qu’il soit question d’une quelconque thérapie. On a les pudeurs qu’on peut.

Les mots ne vinrent pas facilement. Les deux hommes restèrent un moment à fixer la mousse de leur chope sans qu’aucun d’eux prenne d’initiative. Il y avait de la circulation sur le boulevard ; des femmes riaient à la table d’à côté. Marc ne savait comment engager la conversation. Il parla de vacances, de politique, en vint, sans trop savoir comment, à évoquer la tournée du XV de France aux antipodes ; alors qu’il désespérait de trouver le courage nécessaire pour aborder le vrai sujet, son ami coupa court à ses hésitations.

— Tu accouches ?

— …

— Tu ne m’as pas fait venir pour parler de ta concierge ou de la décongestion des métropoles d’équilibre. Tu as un problème… et ça ne veut pas sortir. C’est toujours Marie-Cécile ?

— Oui.

Marc ne pouvait plus reculer. Il ne lui fut pas facile de raconter sa mésaventure, mais, poussé par les pensées moroses qui peuplaient ses nuits, il trouva la force de se confier. Il parla de ses différentes tentatives, s’étendit un moment sur ses visites dans un sex-shop, sans autres précisions. L’ami l’écouta avec la plus grande attention avant prendre à son tour la parole.

En premier lieu il prit soin d’expliquer à Marc que ce qu’il aurait à lui dire pourrait ne pas lui plaire. Il avança qu’une des règles de sa profession consistait à faire croire au patient que la solution viendrait de lui-même. Il étaya son discours en définissant son rôle de thérapeute, qui consistait à aider quelqu’un en souffrance à appréhender une situation dont lui-même, en tant que professionnel, connaissait par avance les tenants et les aboutissants.

— Cela dit, ajouta-t-il après un silence, avec toi, je n’ai pas l’intention de me conformer à ce schéma. En tant qu’ami, je t’épargnerai les ronds de jambe et les faux-fuyants, aussi tu dois me pardonner par avance ma franchise.

Marc le remercia, se dit prêt à tout entendre.

Dans un premier temps, le sexologue le félicita d’avoir enfin trouvé les chemins conduisant Marie-Cécile au plaisir. Il n’y avait là rien d’ironique : les séances chez le kiné avait démontré que la jeune femme n’était pas frigide. Elle avait eu besoin d’être en confiance, et parfaitement détendue, pour se libérer totalement, laisser son corps exprimer la volupté. La première conclusion à tirer de cette expérience était donc qu’avec lui, Marc, elle n’avait probablement jamais été détendue. De là à considérer qu’elle ne l’aimait pas, ou qu’elle ne l’avait jamais désiré… c’était une hypothèse difficile à admettre, mais dont il fallait accepter l’existence.

Une telle vérité ébranla les certitudes de Marc, mais, comme il n’est pire aveugle que celui qui ne veut pas voir, il en repoussa tout d’abord l’idée. Néanmoins, il ravala sa fierté et demanda à son ami de poursuivre.

Dans un second temps, le thérapeute fit une analyse plus détaillée de la situation. Il expliqua qu’on ne pouvait impunément jouer avec la sexualité sans que d’autres aspects de la personnalité en soient affectés, comme l’affectivité. Les dommages collatéraux, en quelque sorte. Il ne s’agissait pas de réduire le sexe à des sentiments dignes du courrier du cœur, mais il fallait que Marc admette que la sexualité était un moteur puissant qui touchait au fondement même de l’individu. Marie-Cécile s’était abandonnée dans les bras d’un autre parce que chez cet autre homme il y avait sans doute quelque chose en phase avec son moi profond. Il s’excusa d’utiliser un jargon de psy, mais poursuivit le raisonnement. Outre la détente et les massages, qui, certes, étaient pour quelque chose dans sa libération, Marie-Cécile avait trouvé chez cet homme une part de son idéal masculin inconscient. Quelle était cette part ? Même elle serait probablement incapable de la définir, mais il s’agissait d’une évidence qu’il fallait intégrer. Le thérapeute assena un nouveau coup à son ami en lui disant :

— Il ne faudrait pas que ta femme fasse une fixation sur cet homme. Si c’est le cas, je te plains, car pour toi, ça va être l’enfer !

Qu’on soit sur le divan d’un psy ou devant un café à la brasserie du coin, ce type de conseil est comme un uppercut qu’on prend en pleine gueule. Marc, qui se sentait chanceler, ne dut son salut qu’à la suite du discours.

— Il y a plusieurs façons de se comporter face au problème qui te soucie. Tu peux te murer dans le silence ; ton couple, alors, va se déliter jusqu’à l’inéluctable. Confronté à tes échecs et à la frustration de ta femme, tu espaceras peu à peu vos relations, tu te replieras chaque jour un peu plus sur toi-même et deviendras, par la force des choses, irritable. Votre relation sera conflictuelle, vous vous déchirerez comme tous les couples à l’orée du divorce.

Il respira un instant, s’humecta la langue d’une gorgée de bière, puis reprit :

— Il y a pourtant d’autres solutions. Soit tu te lances dans une thérapie de couple qui, et j’en parle en connaissance de cause, va nourrir grassement un de mes confrères pendant plusieurs années, sans certitude de résultat… soit tu mets un mouchoir sur ta fierté, et tu accompagnes ta femme dans une fuite en avant jusqu’à ce qu’un autre homme la fasse jouir. Faute de le faire toi-même, si tu peux lui prouver qu’un autre est capable de la faire vibrer, l’avenir peut se révéler différent. Si tu parviens à lui faire admettre et à lui prouver que n’importe quel homme peut la faire jouir, tu n’as aucune raison de t’inquiéter. Elle jouira aussi un jour avec toi.

Le sexologue se tut, vida son verre, regarda Marc avec la compassion des vrais amis. Il y eut un long silence, à peine troublé par les bruits de la rue.

Quand il quitta le bar, Marc avait retrouvé une forme d’espoir. Il avait pris sa décision : il mènerait Marie-Cécile jusqu’au bout d’elle-même… jusqu’à ce qu’elle s’offre enfin à lui – toute !

CHAPITRE IX

Passer de la théorie à la pratique s’avéra délicat. Marc tenta une approche indirecte en abordant la chose par le biais des revues de rencontres. Il en achetait régulièrement, aussi, engager la conversation sur telle ou telle annonce, ou tel ou tel article, ne présentait pas de difficulté particulière. Marie-Cécile ne s’étonnerait pas que son mari lui fasse part de quelques remarques libertines. Mais quelle ne fut pas sa surprise de constater le manque d’intérêt de sa compagne pour le sujet ! Jusqu’alors, elle avait toujours écouté le jeune homme et n’avait jamais eu à s’en plaindre. Mais très vite, il sut la raison de cette inappétence. À demi-mot, avec toute la diplomatie féminine, Marie-Cécile lui fit comprendre que s’il y avait désormais quelque chose qu’elle souhaitait en matière de sexe, c’était de revenir à Massac. Elle ne l’avoua pas directement, de peur de blesser son mari, mais à mots couverts, sut faire comprendre qu’elle aimerait retourner voir Guillaume avec lui.

Pas un instant, elle ne laissa sous-entendre qu’elle aurait souhaité y revenir seule. Dans chacune de ses propositions, elle incluait Marc, comme si réellement elle ne voulait agir qu’avec son aval. De guerre lasse, il finit par accepter la demande. D’une part, pour éviter de détruire son couple, et d’autre part, pour se laisser le temps d’échafauder une autre stratégie. Il y avait peut-être possibilité, par l’intermédiaire de Guillaume, de faire accepter à la jeune femme d’autres pratiques sexuelles, et pourquoi pas, de nouvelles rencontres.

Marc prit donc contact avec Guillaume ; il lui proposa d’inventer des scénarios, de créer des situations propres à conduire Marie-Cécile vers des délires sexuels. Il lança même quelques suggestions au hasard de son imagination, parla de clubs échangistes, d’exhibitions au cinéma, au restaurant ou ailleurs… puisque, à la demande de Guillaume, elle semblait prête à tout. Supposant que le carnet d’adresses du kiné ne devait pas manquer de couples, il suggéra aussi qu’il organise des rencontres à plusieurs. En résumé, Marc demandait à Guillaume de servir d’intermédiaire pour amener Marie-Cécile à se libérer davantage.

Il lui apparut immédiatement que ces idées avaient désarçonné son correspondant. Aussi, manière de faire illusion, il demanda dans un premier temps au kiné de rechercher, aux environs de Massac, un institut de beauté qui acceptât de pratiquer l’épilation intégrale. Ça n’avait pas grande importance pour Marc, mais, après tout, ne fallait-il pas un début à tout !

*  *  *

Il se passa une semaine avant que Guillaume ne rappelle. Il avoua avoir eu quelque difficulté à convaincre une esthéticienne d’un village voisin, mais c’était chose faite. Dans les campagnes, ce type de pratique ne semblait pas monnaie courante. Elle attendait sa cliente pour le samedi suivant. Il expliqua aussi qu’il avait déployé des trésors de diplomatie pour pouvoir assister à l’opération. L’esthéticienne n’avait pas caché sa surprise, mais n’avait su trouver les mots pour refuser. Le reste de la semaine passa trop lentement au goût de tous.

Marie-Cécile et Marc passèrent bientôt au centre de rééducation. Guillaume les attendait ; il monta à l’arrière, proposa à la jeune femme de le rejoindre. Elle ne se fit pas prier. Ils échangèrent quelques politesses banales, et aussitôt, le kiné glissa ses mains sous la robe. Ça n’échappa pas à Marc qui eut, l’espace d’un instant, le regret d’être venu. Il prit sur lui ; il demanda la route à suivre. Il se laissa guider jusqu’au village.

Il gara la voiture entre l’église et la mairie, à quelques mètres de l’institut. Ils avaient une demi-heure d’avance.

Le couple occupait tout l’espace de la banquette arrière et se laissait aller à des activités amoureuses. À quelques bruits révélateurs, Marc en percevait déjà les premiers résultats. Il se tourna, vit Guillaume penché sur la jeune femme. Il avait remonté la robe haut sur le ventre, et il la pénétrait de ses mains habiles. Elle, les yeux fermés, le visage tourné vers le ciel, subissait la pénétration avec un plaisir évident. Marc songea à faire remarquer qu’on était en centre-ville, et que quelqu’un pouvait toujours surgir de nulle part et surprendre la chose. Mais aucun des deux amants ne sembla l’entendre. Aux halètements de sa compagne, au balancement qui agitait ses hanches et son bas-ventre, il comprit qu’il n’y avait plus rien à faire. Il n’avait plus qu’à boire le calice jusqu’à la lie et à serrer les dents.

Enfin, Marie-Cécile s’effondra dans un gémissement révélateur et, en deux ou trois va-et-vient puissants, Guillaume acheva son œuvre.

— Ce doit être l’heure maintenant ! claironna-t-il comme s’il voulait dissiper le malaise ambiant.

Marie-Cécile n’ajouta rien. Elle rajusta sa mise, rangea un sein sous le pan de sa robe froissée, puis chercha sa culotte dans le désordre du siège. Guillaume lui suggéra de la laisser. Elle n’en aurait pas besoin là où elle allait. Elle s’exécuta sans un mot, déjà vaincue, déjà soumise, déjà consentante.

Ils quittèrent la voiture pour pousser la porte de la boutique. Marc les regarda disparaître, puis alluma machinalement la radio. Il se prépara à attendre…

En vérité, il attendit une heure, partagé entre des sentiments confus et des idées moroses. Il avait envie de tout laisser tomber, mais une force incompréhensible l’incitait à refuser cette solution pour pousser la jeune femme dans ses retranchements, l’amener au-delà des limites. Il avait l’effrayante sensation que, malgré sa souffrance, malgré l’épouvantable nœud qui lui serrait le ventre, il prenait un étrange plaisir à la situation.

La suite, il l’apprit de la bouche de Guillaume. Quant à la jeune femme, elle ne donna que peu de précisions, honteuse de ce qu’elle avait vécu.

*  *  *

À peine eurent-ils passé la porte que l’esthéticienne leur indiqua une cabine. Selon Marie-Cécile, elle avait la trentaine. Elle se distinguait par un port de tête élégant et une certaine allure. Mais ce qui la frappa, ce fut toutes les attentions dont elle fut l’objet, tous les petits mots gentils, comme si l’esthéticienne s’excusait par avance de la douleur qu’elle allait lui infliger.

Dans la minuscule cabine, la jeune femme angoissa. Elle avait abandonné sa culotte et il allait falloir quitter la robe. Elle n’était pas la seule à s’inquiéter, l’esthéticienne était fébrile, tant et si bien qu’elle oublia des accessoires et en laissa tomber d’autres. C’était probablement la première fois qu’elle pratiquait ce type d’épilation, et si cette pratique paraît aujourd’hui commune en grande ville, dans un petit village, voire presque un hameau, ça devait être exceptionnel. Quant à Guillaume, il se sentait gêné d’imposer sa présence. Il restait debout, ne sachant trop quoi faire de ses mains et ne sachant pas non plus où se placer.

Ce fut l’esthéticienne qui débloqua la situation.

— Vous ne vous déshabillez pas ?

La question claqua comme un coup de fouet dans le ventre de Marie-Cécile. Elle resta stupide, pétrifiée ; elle évitait le regard de la femme.

— Aidez-la ! ajouta la commerçante en s’adressant à Guillaume. Votre femme est un peu tendue.

L’apostrophe réveilla le kiné qui réagit aussitôt : il se mit à dégrafer la ceinture. Puis il fit glisser la robe jusqu’à dévoiler toute l’anatomie de Marie-Cécile, qui se trouva soudain nue, perchée sur ses talons.

— Vous n’étiez pas obligée d’être nue, maugréa la femme.

Néanmoins, elle n’osa affronter directement le couple. Elle haussa les épaules, manière d’affirmer sa désapprobation, et, sans insister plus avant, aida sa cliente à s’installer sur la table.

L’épilation débuta sans plus de formalité.

Si le kiné n’avait pas jusque-là trouvé de raison plausible à sa fonction de spectateur, l’exiguïté de la cabine accentuait encore l’incongruité de sa présence. Il ne pouvait tout de même pas avouer à l’esthéticienne que ça l’excitait d’assister à l’opération. Il se doutait bien que celle-ci avait compris, mais il est toujours difficile de formuler les choses clairement, même si elles paraissent évidentes.

Dans un premier temps, il apprécia en connaisseur la nudité de Marie-Cécile. Elle était étendue sur le dos, jambes écartées, sexe en évidence ; elle attendait, comme elle faisait au château, quand il se préparait à la faire jouir. Il y avait une telle similitude entre les deux situations qu’il ne put s’empêcher de bander.

Il pensa s’avancer pour mieux voir, mais la conscience de gêner l’en empêcha. De sa position, il devinait l’excitation de Marie-Cécile. Les grandes lèvres avaient viré au rouge très foncé, et les aréoles de la poitrine avaient doublé de volume. Le trouble de la jeune femme était si visible que, s’il n’y avait eu l’esthéticienne, il aurait tenté de poser la main sur la chatte, glissé ses doigts entre les lèvres charnues, et en aurait testé la lubrification.

Néanmoins, il se trouva bientôt une utilité. Après avoir pratiqué son art sur le haut du pubis, la commerçante s’escrimait maintenant tout autour du fourreau féminin. Plus d’une fois, alors qu’elle tirait sur les petites lèvres pour étendre la cire, celles-ci lui glissèrent des doigts. Elle modifiait sa prise, mais rien n’y faisait. Sueur ou mouille, il était difficile d’en définir la cause. Toujours est-il qu’elle tenta, à de multiples reprises, d’éponger la chair tendre sans plus de résultat. Les muqueuses lubrifiaient abondamment, et les lèvres glissaient toujours entre ses doigts. Guillaume avait bien vu : Marie-Cécile était trempée. Quant à l’officiante, il la voyait s’escrimer sur l’ouvrage et tirer avec difficulté des bandes de cire durcie. C’est l’occasion qu’il attendait pour intervenir. Il proposa son aide.

D’abord surprise, puis peut-être soulagée, l’esthéticienne acquiesça. L’affaire prenait un tour curieux, mais que n’aurait-elle pas fait pour se débarrasser rapidement d’un couple qu’elle devait juger pervers.

Très vite, elle apprécia l’aide de Guillaume. Elle lui indiquait les chairs qu’il devait tendre, les zones qu’il devait étirer, et elle s’activa désormais habilement. Dans le feu de l’action, une complicité s’installa. Quand elle eut à intervenir sur les poils disgracieux, de ceux qui poussent dans les replis des lèvres, au ras du clitoris, elle s’excusa plusieurs fois de saisir la main masculine pour modifier l’angle d’étirement, ou pour augmenter la tension. Ce fut comme si elle se servait de Guillaume comme accessoire de travail. Elle gardait parfois sa main posée sur celle du kiné. Ce n’était là qu’un simple contact, probablement professionnel, mais celui-ci s’imagina qu’au fil des minutes la situation troublait l’esthéticienne, et qu’elle n’était pas insensible à la fièvre ambiante.

Le sexe fut bientôt parfaitement lisse, et il fallut enfin penser à l’ultime opération. Par téléphone, Guillaume avait précisé clairement qu’il désirait qu’elle soit lisse aussi autour de l’anus. Il y avait eu un blanc dans la conversation, mais soit curiosité, soit intérêt, la femme avait accepté et avancé un prix exorbitant aussitôt accepté.

Comme il ne savait comment présenter la chose, et pensait qu’elle avait oublié, il suggéra à Marie-Cécile de réclamer la chose, mais avant, au grand étonnement de l’esthéticienne qui admirait son œuvre, il exigea de Marie-Cécile qu’elle relève les jambes, saisisse ses chevilles et ramène les genoux de part et d’autre des épaules. La jeune femme s’exécuta. Jamais elle ne s’était trouvée exposée ainsi, le corps replié, les pieds près du visage, les fesses ouvertes en grand ! Dans cette position, l’esthéticienne avait une vue parfaite de la plissure rosâtre de l’anus.

La suite se devinait. Guillaume afficha son plus beau sourire en s’adressant à la commerçante avec aplomb :

— Elle a autre chose à vous demander.

Ce n’était pas facile, loin s’en faut. Il s’agissait là d’avouer clairement le but sexuel de l’opération, mais Marie-Cécile n’avait pas le choix. En s’empourprant, elle osa la question :

— Vous pouvez épiler plus bas ?

L’esthéticienne eut un moment d’hésitation. Elle venait de terminer la vulve, avec quelque difficulté, et voilà que sa cliente souhaitait poursuivre l’opération sur une zone plus… délicate.

Marie-Cécile respira un grand coup et se vit obligée de reformuler la question.

— J’aimerais… J’aimerais être épilée aussi… Aussi autour de l’autre orifice, bredouilla-t-elle à mi-voix.

Tout écarlate, elle savait n’avoir pas eu le courage de prononcer le mot qui lui brûlait les lèvres. Mais que pouvait-elle dire de plus sans sombrer dans la honte la plus folle. Elle chercha secours en direction de Guillaume, mais celui-ci ajouta à sa confusion en excusant l’esthéticienne :

— Je crois qu’elle n’a pas bien compris. Tu peux parler plus distinctement ?

Il y eut quelques secondes d’épouvante dans la tête de Marie-Cécile ; quand les mots sortirent de sa bouche, elle prit conscience qu’elle se trouvait toujours dans la position que Guillaume lui avait imposée. Elle était encore enroulée sur elle-même, les genoux relevés sur les tempes, à exhiber son entrejambe à la commerçante. Elle ferma les yeux, parla d’une voix blanche :

— Il faut que vous épiliez aussi autour de l’anus.

— Autour de… ? releva aussitôt la femme, consciente du jeu que Guillaume imposait.

— Autour de… mon anus, répéta Marie-Cécile au comble de la gêne.

— Montrez-moi ça !

Et dans un sursaut d’énergie, la jeune cliente lâcha ses genoux pour prendre ses fesses à pleines mains et les écarter au mieux.

— Je vois… C’est vrai que ça mérite le même traitement que votre sexe. Ces poils sont disgracieux, ajouta-t-elle en cerclant l’orifice que Marie-Cécile lui présentait. Ne bougez pas. Gardez cette position, je vais m’occuper de vous.

La jeune femme resta exposée ainsi jusqu’à ce que tout soit terminé. Elle avait honte, terriblement honte. Une question lancinante tournait dans sa tête. Se pouvait-il que celle qui s’occupait de ses parties intimes ignore qu’elle mouillait comme une fontaine ?

— Vous pouvez vous détendre. J’en ai pour cinq minutes. Je vais vous chercher une crème adoucissante, lança l’esthéticienne avant de s’éclipser.

Marie-Cécile n’osait changer de position. Elle gardait les mains à l’angle des genoux. Maintenant, elle était heureuse de rester exposée à la vue de Guillaume. À peine la femme avait-elle tourné les talons que celui-ci pénétrait le vagin à deux doigts, avant se s’immobiliser. La fièvre montait à une vitesse vertigineuse. Jamais de sa vie, Marie-Cécile n’avait éprouvé pareille volupté. Tétanisée, en proie à une intense émotion, et alors que les doigts de Guillaume restaient immobiles, simplement enfoncés dans le fourreau brûlant, elle se laissait emporter par la vague. Et elle jouit là, sur la table, écartelée, remplie, face à l’esthéticienne qui était revenue, et qui la dévisageait.

Ils quittèrent la boutique comme des voleurs, sautèrent dans la voiture, encore rouges de confusion.

Le calme retrouvé, ils contèrent l’aventure à Marc. Guillaume s’appesantit même sur certains détails troublants ; il insista pour que ce soit la jeune femme qui explique ce qu’elle avait subi. Marc fit bonne figure, mais qu’auraient-ils pensé s’ils avaient su qu’à cet instant, il les maudissait, et qu’il en voulait à sa compagne d’avoir donné à un autre ce qu’elle lui avait toujours refusé.

Le reste de la conversation consista à réfléchir sur les aspects pratiques de la nouvelle relation. Marc expliqua que le week-end les arrangeait, et Guillaume indiqua que le jeudi était son jour de repos, et qu’à cette occasion, la salle de kinésithérapie se trouvait, de fait, disponible. Il ajouta que la plupart des jours fériés étaient logés à la même enseigne. C’est pour ça qu’il avait pu les recevoir le 14 Juillet. Sinon, pour une histoire d’organisation interne et de planning du personnel, les seules plages libres pouvaient se situer en début de soirée.

Ils se quittèrent en se promettant de se revoir bientôt ; Marc insista pour que le kiné organise des rencontres originales et des épreuves plus amusantes. En avançant cette condition, le jeune homme espérait mettre son correspondant dans l’embarras ; il comptait sur la difficulté d’imaginer d’autres manières de s’amuser de Marie-Cécile pour laisser passer du temps.

Au cours du retour, la jeune femme lui demanda, avec une naïveté non feinte, si les sensations qu’elle avait vécues devant l’esthéticienne, si cet embrasement du ventre, cette violence émotionnelle qui l’avaient consumée, c’était cela qu’on appelait « avoir le feu au cul ». C’est là l’expression qu’elle employa sans fioriture. Et au ton de sa voix, Marc comprit que la question avait de l’importance pour elle. Il ne sut quoi répondre.

CHAPITRE X

Les mois passaient sans que Guillaume donne signe de vie ; Marc se vit obligé d’expliquer à Marie-Cécile qu’on ne pouvait qu’attendre. Guillaume, probablement, leur préparait des choses amusantes. Mais, l’été approchant, Marie-Cécile fit montre d’un regain de nervosité. L’absence du kiné, ou pour mieux dire, l’absence de plaisir, lui brûlait les veines, et elle devenait impossible à vivre.

Ici, il faut préciser que les relations intimes du couple n’étaient plus qu’un souvenir. Marc repoussait toute idée de sexualité conjugale, et Marie-Cécile ne pensait plus qu’à Guillaume, à ses doigts, à sa langue magique. Ils vécurent donc une sorte de modus vivendi, une curieuse trêve sexuelle qui, loin de les satisfaire, leur permettait d’éviter toute source de conflit.

C’est la proximité des chaleurs de l’été qui fouetta le sang de la jeune femme. Elle voyait passer les mois et, rongée par un désir grandissant, elle en vint à créer un climat détestable.

En mari complaisant, Marc sut que le temps était venu de prendre l’initiative. Il avait espéré faire passer le temps, mais il comprit qu’il ne pouvait plus repousser une visite à Massac. Ça ne lui plaisait pas, mais que pouvait-il faire d’autre, sauf à perdre Marie-Cécile ? C’est la mort dans l’âme, conscient de sa défaite, qu’il se décida à appeler le château.

La conversation tourna court. Guillaume n’avait pas de suggestions intéressantes ni d’idées précises. Il s’excusait de les avoir oubliés et ne savait quoi proposer, à part recevoir Marie-Cécile. Marc se vit obligé d’improviser pour décider d’une sortie au restaurant. Il serait toujours temps d’analyser la situation et de la pimenter. Il n’était plus question qu’il ne soit que chauffeur… qu’il reste dans un coin à attendre l’orgasme de madame, avant de la reconduire – exténuée mais satisfaite – à la maison.

Il prit le temps de la réflexion, et quelques jours plus tard, rappela Guillaume pour lui faire part d’une idée. Celle-ci tenait en deux points : d’une part, Marie-Cécile devait se présenter au restaurant peu vêtue et on devrait pouvoir distinguer le haut de ses bas, et d’autre part, il imposait à son interlocuteur de la faire jouir pendant le repas. Devant le silence de Guillaume, il dut se répéter. Il lui demandait de se débrouiller pour qu’elle ait un orgasme en pleine salle, à l’insu des convives. C’était sa façon à lui d’épicer la situation et de compliquer la tâche des deux amants. Il n’était plus question d’autoriser la jeune femme à connaître la jouissance sans qu’elle en paye le prix. Il conclut en confiant au kiné la charge de trouver un restaurant tranquille, peu fréquenté, dont le patron ne serait pas trop regardant sur la bienséance.

Il savait, pour avoir tenté l’expérience par le passé, qu’il n’était pas aisé de mener à bien pareille épreuve sans éveiller les soupçons des clients, et surtout, ceux du personnel. Il attendait de son idée quelques semaines ou quelques mois de répit. Avec un peu de chance, le kiné ne trouverait pas l’endroit adéquat avant longtemps, et l’été filerait sans qu’aucune nouvelle de Massac ne vienne perturber le cours de l’existence. De plus, ce délai lui fournissait prétexte à modérer les reproches de Marie-Cécile, reproches qui ne sauraient tarder. Il pourrait toujours se réfugier derrière le fait qu’il avait fait le nécessaire, et que la balle, désormais, était dans le camp de Guillaume.

Un mois passa, qu’il savoura pleinement. Il composait tant bien que mal avec sa fierté, oubliant qu’il avait bâti lui-même l’enfer dans lequel il se débattait.

Le coup de fil survint à la mi-août, qui dérangea ses plans. Guillaume l’informait qu’il avait trouvé le lieu idéal et s’enquérait de leur disponibilité. Il s’occupait de la réservation.

*  *  *

Le soir tombait quand ils arrivèrent au château. Ils avaient roulé facilement. Guillaume les attendait sur le parking et, malgré la fraîcheur, le parc exhalait de lourdes senteurs de sous-bois. Il monta à l’arrière et Marie-Cécile vint le rejoindre naturellement. Fiévreuse, elle s’abandonna immédiatement à ses caresses. Le kiné indiqua la route à suivre.

Marc gara la voiture dans une cour de ferme, ou du moins dans un endroit qui avait dû servir de cour de ferme. C’était une maison basse, à toit de tuiles, dont une aile se perdait dans l’obscurité d’un bosquet. Des lanternes murales ponctuaient la façade et rehaussaient la pierre de Saintonge. C’est ce moment que choisit Marc pour présenter à Guillaume les accessoires qu’il avait apportés. Une ceinture de cuir noir croisée en son milieu par une sangle à boucle, et deux imposants godemichés complétés d’une attache pression. Le kiné comprit l’idée, exprima un sourire de connivence et fit accepter la chose à sa complice. Il présenta le premier aux portes du vagin. Les muqueuses avalèrent l’objet sans difficulté. La jeune femme se liquéfiait déjà. Quant au second, il montra plus de difficulté. Mais Marc avait pensé au tube de vaseline. Dès lors, ce ne fut qu’un jeu d’enfant pour Guillaume d’introduire l’engin. Dès qu’il jugea les olisbos parfaitement ancrés dans les entrailles, l’homme passa la sangle entre les cuisses, la fixa sur l’arrière et referma les pressions pour éviter toute expulsion. Harnachée, remplie par tous les orifices, la jeune femme ne pouvait plus bouger. Elle ouvrit de grands yeux effarés, mais n’osa rien dire. Elle laissait ses chairs s’élargir, se faire aux pénétrations forcées. Ce fut Guillaume qui l’aida à quitter le véhicule en lui offrant son bras. La jeune femme marchait avec difficulté, et à chaque pas, les objets remuaient au fond de son ventre. C’est d’une démarche hésitante qu’elle franchit les derniers mètres qui la séparaient de l’entrée du restaurant.

La porte s’ouvrit sur une douzaine de tables dont la moitié à peine était occupées. Murs épais, agrémentés de riches tentures, haut plafond assombri de larges poutres noires, l’ensemble reflétait une élégance cossue. L’homme qui les accueillit avait la quarantaine trapue. Sourire affable, chemise ouverte sur un torse qu’on devinait musclé, il les guida jusqu’à la table centrale et disparut pour réapparaître aussitôt avec plusieurs menus en main. Marie-Cécile eut à peine le temps d’ajuster sa position qu’il se penchait déjà sur elle, les yeux rivés sur le décolleté. Il lui tendit le maroquin qu’elle saisit maladroitement. Les objets qui l’emplissaient l’obligeaient à cambrer les reins et à s’asseoir en bord de siège. Elle tenta bien une manœuvre pour assurer sa position et la rendre plus naturelle, mais, sous le regard captivé de ses compagnons de table, elle ne parvint qu’à enfoncer plus profond les horribles engins. Elle lançait des regards affolés, mais personne ne vint à son secours.

Le repas fut parfait. Foie gras aux figues, loup confit au fenouil, le tout accompagné de vins dont Guillaume laissa le choix à Marc. La situation de la table, au centre de la salle, à la vue de tous, fit que jamais il ne fut possible à Guillaume de glisser une main sous la nappe comme il en avait eu l’intention. Ils étaient sous le feu des regards et des va-et-vient du patron. Tout mouvement insolite se serait remarqué. La seule distraction du repas fut, pour les deux hommes, d’observer leur compagne balancer d’une fesse sur l’autre dans de pitoyables tentatives pour tenter d’atténuer l’intrusion dont elle était l’objet.

Puis les tables se vidèrent une à une. Ils furent enfin seuls. Le patron donna congé à sa serveuse et vint s’enquérir des cafés. Comme il voulait débarrasser la table, il proposa à ses clients de se déplacer dans une seconde pièce, plus spacieuse, ou quelques bûches rougeoyaient dans une cheminée monumentale.

Il expliqua, avec une pointe de fierté, qu’il s’agissait d’un salon réservé aux fumeurs de cigares. Il leur conseilla de prendre leurs aises sur les voluptueux fauteuils de cuir crème. Marc s’enfonça dans l’un d’eux et, face à lui, le couple s’assit en amoureux, lové dans un fauteuil plus large. Il faisait sombre et les maigres flammes n’avaient plus la force d’éclairer. Le patron ouvrit une boîte odorante, leur présenta des havanes. C’était sa collection. Marc fit honneur à la proposition. Guillaume ne fumait pas. Ils commandèrent trois cafés.

Quand le patron revint, il posa les cafés sur la table basse, tendit une allumette à Marc. Celui-ci en profita pour lui glisser un billet dans les doigts. Un billet conséquent, qui eut pour effet immédiat de générer une interrogation muette. Il le rassura en deux mots. Ils souhaitaient user de leur compagne – il s’associa à la chose – ils voulaient user d’elle à leur guise et ils demandaient un peu de tranquillité. En homme qui connaît la vie, le patron empocha le billet et disparut sous prétexte d’obscures occupations.

Quand il revint, beaucoup plus tard, ce fut pour proposer des alcools. Marc ne fut pas dupe. L’homme avait envie de se rincer l’œil, comme on dit en pareil cas, et il n’avait trouvé que ce prétexte. Néanmoins, chacun joua le jeu. Il était là au centre de la pièce, se découpant en ombre chinoise sur l’âtre et n’avait d’yeux que pour Marie-Cécile. Guillaume avait ouvert le bas de la robe, avait écarté les pans de celle-ci ; il massait doucement la peau délicate du pubis, de part et d’autre des lanières. Dans un réflexe, la jeune femme tenta de rabattre le vêtement, mais, son tortionnaire ne l’entendait pas ainsi. Il appuya fortement sur ses doigts ; très vite domestiquée, elle laissa à la vue de cet homme ses cuisses et son bas-ventre dont la peau blanche dansait à la lueur des flammes. L’homme cherchait à croiser son regard, mais elle le lui refusait. Morte de honte, elle fermait les yeux en cherchant les lèvres de Guillaume.

Le jeu dut néanmoins lui plaire, car, à peine le patron eut passé la porte, elle s’ouvrit davantage et s’arc-bouta pour aller au-devant des caresses. Plusieurs fois, Marc la devina accrochée à la montée fragile de son plaisir, mais, probablement insatisfaite de n’être pas fouillée par les doigts de Guillaume, consciente que ses deux orifices étaient inaccessibles, elle ne put laisser son corps aller jusqu’à l’extase. Elle tenta d’aider à dégrafer plus avant son corsage. Le tissu glissa sur les épaules, s’ouvrit comme une fleur. Elle offrit sa poitrine à la vue des deux hommes. Guillaume s’escrima alors sur les tétons congestionnés, et de sa main libre, reprit l’extrémité du gode pour élargir les parois du vagin. Mais rien n’y fit. Malgré la fièvre qui étreignait son ventre, malgré les tourments prodigués à ses seins, elle ne put atteindre le plaisir.

Dès lors, l’excitation tomba. Déçue, elle prit l’initiative de repousser les mains et réclama un peu de repos. Peut-être aussi avait-elle froid, car elle referma son corsage et tenta sans véritable succès de couvrir son bas-ventre. C’est ainsi qu’elle se montra à leur hôte qui vint débarrasser.

Quelques minutes plus tard, Marc écrasait son cigare et ils quittaient les lieux, non sans avoir, au passage, obligé Marie-Cécile à s’exhiber une dernière fois, et à montrer au patron amusé son harnachement en relevant sa robe jusqu’au nombril. Elle s’exécuta maladroitement, mais elle s’exécuta quand même. Et Marc se disait qu’il y avait quelque chose de fou à voir Marie-Cécile se soumettre à un acte d’une telle impudeur devant un inconnu.

Quand ils revinrent au château, Marc n’avait qu’une idée en tête, mettre les voiles au plus vite. L’idée de poursuivre la nuit dans la salle de massage lui était insupportable. À peine garé sous les cyprès, il s’apprêtait à remercier leur hôte, quand celui-ci exprima le besoin de rester un instant seul avec Marie-Cécile. Ce fut si naturel et si inattendu que le jeune homme ne trouva rien à répondre sauf un « Je comprends » qui s’étrangla dans sa gorge.

Il regarda le couple enlacé, qui s’éloignait sous les arbres. Il les regarda s’embrasser à pleine bouche, et malgré les godes toujours plantés en elle, Marie-Cécile semblait au paradis.

Le cœur en marmelade, Marc chercha un prétexte, une idée, qui lui aurait permis d’abréger la rencontre, mais il ne trouva rien, sauf à passer pour un barbon.

Il se passa plusieurs minutes pendant lesquelles le couple disparut dans la nuit tiède. Quand ils revinrent, il y eut un instant de gêne que Marie-Cécile mit à profit pour demander à être débarrassée de son harnachement pour satisfaire un besoin pressant. C’est alors que, peut-être par perversité, peut-être par vengeance sournoise, une idée germa dans l’esprit de Marc. Une idée qu’il soumit aussitôt à Guillaume. Pourquoi ne ferait-elle pas son besoin devant eux ? Et si, une fois libérée, elle jetait sa robe, et nue, totalement nue sauf ses talons, elle s’accroupissait devant eux pour pisser. Elle était épilée, et malgré la nuit, ils auraient tout loisir d’observer la manœuvre dans les moindres détails.

Marie-Cécile écoutait sans mot dire et sans comprendre ce qu’il pouvait y avoir d’excitant pour eux à la voir uriner devant eux. Elle chercha de l’aide auprès de Guillaume, mais celui-ci arbora un large sourire et abonda dans le sens de Marc. Et donc, comme c’était aussi la volonté de Guillaume, la jeune femme ne discuta pas.

Libérée des horribles accessoires, ayant posé sa robe sur l’herbe, elle massa ses lèvres douloureuses et s’accroupit maladroitement devant eux. Le sourire figé, les cuisses grandes ouvertes, elle resta ainsi pendant une minute, à espérer la venue du liquide, mais elle dut s’avouer vaincue. Elle ne pourrait uriner en public. Elle ne l’avait jamais fait et tout en elle refusait cette honte.

Déçu et ne sachant trop que faire, Marc intervint en demandant à sa compagne de s’asseoir, les fesses à cru sur l’herbe – ce qu’elle fit sans rechigner – et il lui imposa d’écarter les jambes.

Elle posa ses mains de part et d’autre des hanches et, forcée par Guillaume, écarta les genoux pour offrir son sexe à la vue des deux hommes. Alors, le kiné prit l’affaire en main. Il débuta par une caresse sur la peau douce de l’intérieur des cuisses. Il recommença plusieurs fois son geste tendre en lui murmurant des phrases inaudibles, et ce qui devait arriver arriva. Sans trop savoir pourquoi, elle lâcha enfin ses sphincters et urina devant eux. Le liquide ne giclait pas. Il coulait le long des fesses, comme une source chaude, pour se perdre dans l’herbe. Cela dura un temps infini, pendant lequel elle ferma les yeux pour cacher sa honte.

Quand l’opération fut terminée, Guillaume embrassa Marie-Cécile, comme pour la remercier de son obéissance, puis il la releva et s’attacha à essuyer son entrejambe souillé à l’aide de mouchoirs en papier. Il usa de beaucoup de délicatesse. Chaque geste semblait mesuré. La jeune femme se laissait faire, comme s’il s’agissait de chose naturelle, et, simplement par cette étrange soumission, elle affirmait appartenir déjà à cet homme.

Ensuite, Guillaume chercha une zone où l’herbe lui parut plus tendre, plus épaisse, dans une clairière baignée de lune, et il étendit le corps féminin là, bras en croix, jambes écartelées. Une nouvelle fois, elle ferma les yeux et s’abandonna. L’homme humecta ses doigts de salive et commença un long travail de sape dans le fourreau féminin.

Les va-et-vient ne tardèrent pas à provoquer le résultat escompté. La suppliciée ondulait du bassin, accompagnant la pénétration qu’elle avait tant désirée. C’est à ce moment que Marc intervint, presque inconsciemment, poussé par on ne sait quelle force. Il se pencha sur son visage, et, à haute voix pour que Guillaume entende, exigea qu’elle répète tout ce qu’il allait dire. Dans un premier temps, elle ne sembla pas comprendre, elle n’était plus avec lui, perdue déjà dans les prémices du plaisir. Mais, avec l’aide de celui qui la possédait – il approuva la proposition –, elle finit par hocher la tête en signe d’assentiment. Marc ignora comment chacun comprit son rôle, mais quand il débuta son discours, la magie s’installa, et la fièvre monta d’un cran.

Guillaume, toujours à genoux près de la jeune femme, baissa la cadence. Marc se lança alors dans une succession de phrases décousues qu’elle dut répéter après lui :

— À partir de ce soir, j’appartiens à Guillaume… Il fera de moi ce qu’il veut… Je lui obéirais totalement…

Sans aucune hésitation, elle répéta mot pour mot. Satisfait, Marc poursuivit son discours :

— Il fera de moi ce qu’il veut…

— Il fera de moi ce qu’il veut !

— Je porterai les tenues qu’il décidera…

— Je porterai les tenues qu’il décidera…

— Et je viendrais ici chaque fois qu’il me l’ordonnera…

Elle répéta encore, presque mécaniquement.

Parfois quelques halètements sauvages indiquaient l’arrivée du plaisir. Guillaume ralentissait alors son va-et-vient. Il semblait apprécier le jeu et laissait désormais à Marc du temps pour formuler ses phrases.

— Je lui obéirai totalement…

— Je lui obéirai totalement !

— Il fera de moi sa salope… m’offrira à ses amis…

— Il fera de moi sa…

Elle hésita un court instant.

— … sa… sa salope… m’offrira à ses amis.

— C’est bien ! Continue à répéter, mais avec plus de conviction. À partir de ce soir, j’appartiens à Guillaume qui choisira pour moi mes amants et mes maîtres et tous ceux qui useront de mon corps.

Il martela plusieurs fois la dernière phrase ; elle la répéta autant de fois qu’il le jugea nécessaire. En fait, jusqu’à ce qu’il considère que le ton employé était satisfaisant.

Marc se surprenait lui-même. Il ignorait d’où lui venait tout ce fatras érotique. Chaque phrase prenait forme dans sa tête, sans préparation aucune, sans préméditation, simplement en regardant sa femme crucifiée dans l’herbe, au milieu du parc, salie et désirable à la fois. Il lui fit répéter les pires insanités, les mots les plus abjects, et y prit plaisir.

À bout de souffle, il cessa enfin sa litanie sordide et regarda Marie-Cécile. Le corps féminin balançait au rythme de la pénétration sauvage. Il devinait l’arrivée des premières vagues de l’orgasme.

Que s’était-il passé dans sa tête pour qu’il se livre à ce discours ? Se pouvait-il que ce soit le même homme qui exprimait une imagination sans borne et qui souffrait des conséquences ?

À bien y réfléchir, Marc avait tant élevé le niveau de difficulté que pour atteindre aux jouissances que son corps réclamait, Marie-Cécile n’avait plus d’autre choix que de satisfaire les désirs du jeune homme. Elle était dans l’obligation d’accepter les épreuves, et toutes les bassesses que Marc lui imposerait. Contre son gré, mais avec plaisir, elle se conformait maintenant à l’image de la femme-objet, celle dont tous les hommes rêvent, celle que son mari avait décidé qu’elle serait. À cet instant, le jeune homme eut le sentiment d’accéder au statut, éphémère sans doute, mais combien excitant, de maître du jeu.

Le parc avait des airs fantomatiques. Marc vit encore Marie-Cécile à demi nue, la robe sur les épaules, qui s’abandonnait une nouvelle fois dans les bras de Guillaume. Et malgré un début de nausée, il se prit à bander de voir cette femelle vibrer sous les caresses.

Sur l’autoroute du retour, l’excitation ne l’avait pas quitté. Aux alentours de Toulouse, il stoppa sur une aire de repos et se contenta d’une table de bois pour y coucher Marie-Cécile. Il la prit sans douceur, à la sauvage, simplement pour satisfaire au désir animal qui le tenaillait.

CHAPITRE XI

Si les sorties chez Guillaume avaient suscité un regain d’intérêt, ce n’était pas vraiment le but recherché. Marc n’était pas satisfait. Il dévorait les pages des revues de rencontres et gardait espoir. Il trouverait un jour, aujourd’hui, demain, ou plus tard, ce qu’il cherchait : une nouvelle hypothèse de plaisir pour Marie-Cécile. C’était une question de vie ou de mort, se répétait-il à tout bout de champ. Il échafauda une stratégie pour trouver la solution à son problème.

Chaque mois, il épluchait les revues d’annonces érotiques. Ensuite, il cerclait au feutre – le fluo n’adhérait pas sur les papiers glacés – toutes les propositions émanant de son département et des départements voisins. Ensuite, il en commençait la lecture. Tout ce qui n’était pas compatible, il le rayait. Ce qu’il jugeait plausible, il l’entourait d’un second cercle, et les cas exceptionnels, très rares, faisaient l’objet d’un pli en haut de page. Cette astuce lui permettait de les retrouver rapidement. En dernier lieu, il revenait sur les doubles cerclages et faisait un dernier tri.

Ce travail prenait beaucoup de temps, et quand, enfin, il avait terminé sa sélection, il tournait et retournait chaque phrase, chaque mot, chaque abréviation dans sa tête jusqu’à être certain du texte et de ses à-côtés. Il avait établi une liste de critères indispensables et d’autres plus aléatoires. La mention « profession médicale » attirait immédiatement son attention. Ce n’était pas très rare, mais ne constituait pas une garantie. Les textes intéressants sur le fond, mais très primaires sur le vocabulaire, étaient éliminés. Les hommes seuls faisaient l’objet d’une analyse plus poussée. Marc recoupait les textes de revue en revue. Il aurait su dire sans se tromper que tel couple, qui se présentait comme marié dans une revue, était illégitime dans une autre. Tel homme qui se disait libre se trouvait des contingences familiales par ailleurs. Le jeu des annonces est fort amusant et très révélateur pour qui se plaît à l’étudier.

Au hasard des revues, Marc relevait souvent les mêmes annonceurs. La constance est aussi un gage de sérieux. Et quand il eut enfin sélectionné plusieurs propositions, il les présenta à Marie-Cécile. Dans sa logique, il pensait qu’elle devait contribuer au choix. Non qu’elle disposât du dernier mot, mais une participation active pouvait ouvrir des perspectives de réussite.

En quelques mois, ils firent peu de rencontres. Malgré une sélection rigoureuse, deux annonceurs sur trois ne donnaient jamais signe de vie. Quant aux autres, il était rare qu’ils passent le test du téléphone. Marc découvrait alors un profil différent de celui annoncé. Ils eurent ainsi affaire à des fantasmeurs, qui parlaient de villa et d’hébergement sur le papier, et au moment de confirmer, n’avaient qu’un vague parking, ou qu’un sous-sol à proposer pour un accouplement rapide. Il y avait ceux qui vantaient leur compagne, mais qui n’étaient jamais en mesure de la présenter, ne serait-ce qu’au téléphone. Il y avait enfin, mais là ça ne se produisit qu’une fois, le couple qui donnait une adresse, un numéro de téléphone fixe, et qui n’était pas au rendez-vous. Trouver porte close après deux cents kilomètres, c’est le prix à payer pour ce type de jeu.

Guillaume, pour sa part, ne proposait plus rien. Marc ne le relançait pas, mais il était probable que Marie-Cécile s’en chargeait pour deux. Les seules nouvelles qu’il eut du kiné, ce fut par le biais d’une revue. Il continuait de passer des annonces, mais Marc n’y prêtait plus attention, il connaissait le texte par cœur. C’est au hasard d’une recherche qu’il eut une surprise. Si jusque-là, Guillaume ne faisait état que de massages, de détente, de plaisir manuel… cette fois, il s’avançait sur d’autres terrains. Il n’y avait pas de doute possible, c’était son style, c’était son département, et c’était… son code d’annonceur. Le texte était libellé différemment. Il y parlait des femmes, de celles qui portaient guêpière et talons, des bourgeoises qui recherchaient le vice, de celles qui voulaient un amant. Il parlait de cambrure de reins et mentionnait le port de bijoux intimes. Il concluait en promettant de longs préliminaires faits de jeux d’eau, de jeux de langue, et laissait le reste à l’imagination. La longueur de l’annonce avait de quoi surprendre.

Marc présenta ce texte à Marie-Cécile. À vrai dire, il ne pensait à rien de bien précis, mais montrer à sa compagne que son amant cherchait d’autres femmes, d’autres rencontres aurait pu attiser la jalousie féminine. En lui prouvant que son amant accumulait les rencontres, en lui laissant entendre que nombre de femmes s’étendaient sur la même table qu’elle pour y recevoir le même plaisir, il espérait au moins de l’indignation, au mieux un rejet. L’idée était dérisoire, mais ne paraissait pas saugrenue. Malheureusement pour lui, ce fut l’inverse qui se produisit. Ça peut paraitre curieux, mais ça déclencha chez la jeune femme un regain de désir pour Guillaume.

Pendant deux ou trois jours, il ne se passa rien, puis, comme si le fruit avait eu besoin de mûrir, elle devint intarissable. Elle profita de tous les prétextes pour revenir sur l’annonce, mettant en avant la description féminine à laquelle elle s’identifiait. Elle revenait aussi sur des détails, tels que guêpière et talons. Elle s’imaginait dans ces tenues, et ça lui enflammait les sens. Marc fut débordé par cette vague de propos dithyrambiques. Mais il fut abasourdi quand elle posa des questions sur les bijoux intimes. Elle n’en avait jamais entendu parler et demandait des précisions. Très vite, le jeune homme comprit la violence du trouble qui l’étreignait à l’énoncé de ces mots. Bijoux intimes. Elle devait s’imaginer d’étranges cérémonies, des hommes en cagoule, des chambres de torture, des perforations sexuelles… Elle devait s’inventer un gynéco pervers et les mains de Guillaume qui bloquaient fermement ses bras pour qu’elle ne puisse se soustraire à la mutilation… et il était manifeste que tout son être en devenait fiévreux. Ça l’excitait au-delà de toute mesure.

Marc laissa passer une journée, juste le temps de prendre quelques informations, et le lendemain, il expliquait de quoi il s’agissait. Il trouva quelques exemples sur le net. On y voyait des anneaux, ou des pierres précieuses, soit sur les grandes lèvres, soit sur les petites, soit encore sur le capuchon du clitoris. Quelques autres photos parlaient de décoration mammaire. Il tenta d’expliquer à Marie-Cécile que ces pratiques ne l’intéressaient pas vraiment. Il essaya même de la mettre en garde sur ces fantasmes qui touchent à l’intégrité physique, mais quelle ne fut pas sa surprise en devinant une fièvre inhabituelle dans les yeux féminins !

Les jours suivants, la jeune femme revint sur le sujet. Elle semblait ne jamais se lasser de la chose, et Marc comprit rapidement, au timbre de voix, à la confusion des idées, que ça dépassait le simple cadre des fantasmes. Guillaume avait parlé de bijoux intimes dans une annonce, et Marie-Cécile ne vivait plus que pour offrir son corps à ce jeu.

Très vite, il lui fallut admettre qu’il ne pourrait éluder le sujet très longtemps. Ça prenait des proportions imprévues. Il lui serait difficile d’arrêter ou de modérer la vague de désir qui tenaillait Marie-Cécile. Dans un premier temps, il s’en trouva blessé. Ils avaient vécu quelques années ensemble, sans qu’elle fasse état d’un quelconque désir, sauf à mouiller abondamment sous ses caresses, et aujourd’hui, elle mourait d’envie d’être ferrée, infibulée, annelée, uniquement parce qu’il s’agissait de Guillaume, et parce que son ventre s’embrasait à l’évocation de cet homme.

Marc le ressentait comme une évidence douloureuse, elle aurait été prête à tout, même aux pires abjections, pour appartenir à Guillaume. Elle aurait fait n’importe quoi pour lui plaire. L’emprise de cet homme était devenue telle que ça dépassait l’entendement. C’était devenu un fardeau que Marc portait, comme on porte sa croix.

À force de ruminer l’idée, à force de délirer sur les images brûlantes qu’elle s’en faisait, elle finit par téléphoner de sa propre initiative à Massac. À demi inconsciente, bredouillant des banalités, ne sachant trop comment présenter la chose – elle sentait confusément qu’une femme ne se livre pas de cette façon – elle parvint à amener la conversation sur le terrain voulu. Elle sut faire l’innocente et elle écouta son correspondant expliquer ce qu’étaient ces bijoux. Elle savait déjà. Marc lui en avait parlé, et elle avait exploré la toile, mais elle le laissa parler. Il en avait déjà vu, sur une femme de rencontre, et trouvait la démarche intéressante. Il ne tenta pas de la dissuader. Bien au contraire, il la laissa rêver et rentra même dans son jeu pour lui laisser entendre que, si son mari était d’accord, et si elle parvenait à trouver un perceur, il assisterait à l’opération. Il proposa même de se déplacer, si nécessaire, ce qu’il n’avait jamais fait jusque-là.

À demi folle de désir, le ventre brûlant de fièvre, Marie-Cécile n’osa parler de cette conversation à Marc. Il n’aurait peut-être pas apprécié qu’elle s’adresse à Guillaume directement. Elle savait trop désormais le gouffre qui s’instaurait entre elle et son mari. Tout ce qu’elle osa, ce fut de confier son souhait à celui-ci. Les bijoux intimes la faisaient rêver et il lui fallait en parler. Il reçut cette proposition comme un coup de poignard, ne sut comment s’en dépêtrer et, faute de trouver les arguments pour la dissuader, il s’avoua vaincu. C’est, une fois de plus la mort dans l’âme, qu’il lui donna quitus pour organiser la chose.

*  *  *

Port-Leucate au mois d’août n’est pas un endroit facile. Ils eurent quelque mal à trouver une place. Marie-Cécile avait pris rendez-vous, et Guillaume s’était libéré de ses obligations.

Dans l’officine, il y avait un monde fou. Toute une faune de skinheads et de surfeurs, et d’autres personnages encore, inclassables, qui arboraient fièrement des tatouages aux motifs complexes. Ils parlaient fort et s’interpellaient les uns les autres pour s’extasier sur les posters qui maculaient les murs. À bien y regarder, il régnait une ambiance de sex-shop. Des rires en coin, des remarques douteuses, le sentiment général d’un désœuvrement malsain.

Malgré cette impression désagréable, personne ne prit garde à leur présence. Une femme et deux hommes de facture classique n’inspiraient ni méfiance ni curiosité. Et malgré le brouhaha, chacun semblait indifférent aux autres. Une très jeune femme au regard éteint cessa d’écrire sur un cahier d’écolier pour leur faire signe d’approcher. Marc laissa Guillaume expliquer leur présence. Elle parcourut son cahier et, satisfaite, leur indiqua deux chaises libres. Marc en offrit une à Marie-Cécile, laissa l’autre à Guillaume ; il resta debout dans la chaleur moite de la boutique.

Pour la jeune femme, depuis l’entrée, l’excitation avait fait place à l’inquiétude. Ce n’était pas difficile à deviner vu le plissement de ses yeux, la pâleur de ses joues. Elle ne disait mot, s’intéressant vaguement au monologue de Guillaume qui tentait de meubler l’attente.

Il faut dire que sa robe d’été, très légère et très courte, masquait à peine sa nudité totale. Et s’ils avaient, d’un commun accord, accepté un maquillage discret et des talons plats, c’était pour éviter une tenue voyante et surtout explicite qui eût pu révéler son état. L’attente se fit longue. Marc portait une feinte attention à leur entourage, mais gardait toujours un œil sur le couple. Guillaume poursuivait son monologue sans savoir si elle l’écoutait encore. Se faire poser des anneaux aux lèvres intimes n’était pas une mince affaire. La tension montait…

Marc avait imaginé qu’une fois étendue cuisses ouvertes, comme chez l’esthéticienne, elle aurait accepté de Guillaume quelques caresses intimes, qu’elle aurait quémandé l’obole d’un orgasme face à cet inconnu qui allait la percer. Il avait imaginé que cet homme aurait suivi d’un œil intéressé les mouvements obscènes du bassin accompagnant la main libératrice, et que pendant qu’il enfilait ses gants de chirurgien, elle se serait laissée aller à des gémissements sonores. Il n’y eut rien de tout cela. Marie-Cécile était tendue à l’extrême. C’est la peur au ventre qu’elle se leva quand l’homme les appela.

Il les fit entrer dans l’étroit cagibi qui tenait lieu de salle d’opération. Marc découvrit qu’en fait de table, il n’y avait qu’un simple fauteuil recouvert de papier, et que si tout paraissait propre, l’exiguïté du lieu n’inspirait pas confiance. Leur hôte ne marqua aucune surprise devant la présence de deux hommes en sus de celle de sa patiente. Pas même une simple remarque pour détendre l’atmosphère. Il ne montra non plus aucune connivence quand Guillaume sortit de sa pochette un appareil photo. Il aurait pu poser, collé à sa victime, il aurait pu, d’autorité, relever la robe et indiquer du doigt la zone de travail. Il aurait pu retirer complètement la robe. Il ne fit rien de tout cela. Pas un geste, pas une parole qui eût pu aider à faire monter la fièvre.

Il assigna une place aux deux hommes, puis aida Marie-Cécile à s’asseoir. Il releva la robe jusqu’au nombril, ne fit aucune remarque sur l’absence de culotte. Là, il fit passer les jambes de part et d’autre des accoudoirs. L’opération prenait un tour singulier, pour ne pas dire désinvolte. Guillaume dut ressentir les mêmes doutes que Marc, aussi se fit-il préciser quelques détails techniques, dont seuls les spécialistes sauraient apprécier la valeur. Les deux hommes parlèrent d’autoclave à ultrasons, d’inox chirurgical, de risques infectieux. Le perceur montra quelques instruments dont l’utilité parut évasive à Marc. Guillaume, quant à lui, sembla rassuré et donna son aval, car l’homme enfila des gants chirurgicaux et s’assit entre les jambes écartelées. Il se pencha sur les replis intimes avec tout le sérieux qu’on pouvait attendre. Personne ne disait mot. Marie-Cécile, n’osant lever les yeux, fixait son regard sur son bas-ventre offert, Guillaume prenait des photos, et Marc ravalait sa déception sur l’absence totale d’érotisation de l’acte.

— Vos bijoux, c’est un besoin esthétique ou un besoin sexuel ? demanda le perceur en s’adressant à Marie-Cécile.

Elle ouvrit grand les yeux et resta muette.

— C’est pour faire joli ou pour ajouter des sensations nouvelles à ceux qui vous pénètrent ? précisa-t-il.

— Quelle est la différence ? demanda Marc, devançant la question que Guillaume s’apprêtait à poser.

— Voyez !

Il prit un anneau en exemple, pinça à deux doigts une des grandes lèvres, y déposa l’objet.

— Voyez ! répéta-t-il, si je place les deux anneaux à cet endroit, ils ajoutent à la beauté du sexe, ils tranchent sur la peau et sont toujours visibles. Elle ne peut pas les cacher. Par contre… il changea sa prise pour étirer l’une des petites lèvres, si je les place ici, ils seront moins visibles, moins décoratifs, mais ils ajouteront aux sensations des hommes qui la pénétreront – il employa le pluriel – par les frottements impossibles à éviter.

Curieusement, Guillaume ne chercha pas l’avis de Marie-Cécile comme il l’aurait fait en temps normal. Il interrogea Marc du regard considérant peut-être qu’il s’agissait d’une affaire d’homme.

— C’est sexuel ! trancha le jeune homme.

Profitant de cet intermède, Guillaume crut devoir reproduire l’expérience de l’esthéticienne.

— Vous permettez un instant, lança-t-il au praticien.

Et d’autorité, il fit glisser ses doigts sur la fente entrouverte. Le perceur ne bougea pas. Il resta droit, face à Marie-Cécile, plongeant ses yeux dans les siens comme s’il guettait une quelconque approbation. Quand Guillaume plongea le majeur dans les nymphes, chacun retint son souffle. Le doigt troubla les chairs et les yeux de la jeune femme se voilèrent. En quelques secondes, ses ultimes pudeurs s’effondrèrent, et elle souleva ses reins pour s’offrir à la pénétration sous le regard froid du perceur. Un regard vulgaire, presque indifférent. Il paraissait considérer sa patiente comme une moins que rien… un animal de laboratoire. Peut-être aussi y eut-il dans son regard la pointe de violence gratuite qu’affichent tous les hommes quand une femme est à leur merci.

Marie-Cécile s’abandonna à la fièvre qui naissait dans ses reins. Et si Guillaume retira son doigt, les trois hommes se délectèrent des efforts féminins pour quêter la caresse. La vulve avait changé de forme et changé de couleur. De blanche qu’elle était, elle avait soudain bruni, et les chairs intimes semblaient avoir subitement doublé de volume.

— C’est une sacrée salope, votre amie ! se contenta d’affirmer le perceur en appuyant sa remarque d’un petit rire malsain.

Dès lors, il n’y eut plus d’autre dialogue que les commentaires laconiques qui permirent à chacun de suivre l’opération. L’homme aseptisa les lèvres d’un liquide jaunâtre. Il étira la droite au moyen d’une pince de chirurgie, semblable à une paire de ciseaux, puis cercla la zone à percer. Il badigeonna la partie ainsi marquée d’un coton-tige trempé dans un liquide anesthésique. Puis il déchira un sachet stérile duquel il sortit une aiguille hypodermique avec laquelle, d’un geste bref et précis, il transperça la chair tendre. Marie-Cécile ne bougea pas. Tout était allé trop vite. Une minuscule goutte de sang perla à l’extérieur, qui fut essuyée rapidement à l’aide d’une serviette stérile. Enfin, le perceur inséra une mèche dans la minuscule ouverture ; il prit le temps de souffler.

Il prit un des anneaux, en détacha la perle métallique qui servait de fermoir et noya le tout dans une coupelle d’antiseptique. En moins de temps qu’il en faut pour le dire, il inséra l’objet en lieu et place de la mèche et, avec beaucoup d’habileté, encliqua la bille métallique. L’anneau, bien en place, se mit à pendre sur la lèvre. Il procéda de même sur la seconde lèvre sous le mitraillage de l’appareil photo.

Entre les deux opérations, Marc eut le loisir de s’approcher du sexe de sa femme. Il détailla les lèvres tendues par les pinces. La suppliciée mouillait à toute force, et ses lèvres intimes s’ouvraient en corolle sur des muqueuses ruisselantes.

Geste à l’appui, le perceur leur enseigna quelques notions utiles pour favoriser la cicatrisation. Il ajouta deux ou trois conseils d’hygiène intime et, avant qu’ils eussent vraiment réalisé, il les poussa vers la sortie. Marc régla à la très jeune femme qui raya la ligne sur son cahier. C’est à demi anesthésiés que, tous les trois se retrouvèrent en plein soleil, écrasés par la chaleur de midi.

Presque cabotin, Guillaume se pavanait au bras de Marie-Cécile, sachant que ce qu’elle avait fait, elle l’avait fait pour lui. Ce qu’elle avait subi, c’était par désir de lui. Et il n’est rien de plus glorieux pour un homme que de générer une telle passion dans la chair d’une femme.

CHAPITRE XII

Des mois passèrent, pendant lesquels Marc se consacra à son travail. Une façon de se fuir lui-même. Il accepta une vague fonction à Paris. Chacun de ses déplacements fut l’occasion d’une bouffée d’oxygène. Il retrouvait le goût de vivre. Mais, très vite, ses démons le reprirent et, profitant d’une période plus calme, il relança la machine infernale.

Ayant fait une croix sur Massac, et ayant également perdu toute confiance en Marie-Cécile, Marc considérait n’avoir plus grand-chose à risquer. Il se lança alors à corps perdu dans toutes sortes de scénarios intégrant l’exhibitionnisme de celle qui partageait sa vie. Il se sentait capable, par dépit sans doute, mais capable quand même, de jouer les Pygmalion. Sa compagne s’y prêta de bonne grâce, espérant peut-être par là quelque indulgence de sa part ou quelque hypothétique permission de sortie en direction du château de Massac. Elle avait tant à se faire pardonner.

Il y eut tout d’abord Cédric, qui œuvrait dans le paramédical quelque part en Ariège. Vint ensuite Alex, qui hantait les aires d’autoroute aux environs de Carcassonne. Tous deux rencontrés au hasard d’annonces libertines. Il y en eut d’autres aussi, mais si insignifiants qu’ils ne méritent pas de figurer dans ces pages. Il y eut donc quelques rencontres dont Marc espérait inconsciemment un miracle. Marie-Cécile ne cachait pas son plaisir d’être exhibée – tous les signes extérieurs du désir étaient là pour en faire état – mais quant à atteindre l’extase, c’était une autre histoire.

Le premier cité, Cédric, exerçait dans le centre d’un village ariégeois. Un cabinet médical entre l’église et la place. Il accepta d’emblée de prendre en main Marie-Cécile dans des séances d’exhibition, s’arrogeant le droit, en contrepartie, d’utiliser son corps pour son plaisir.

Cédric les reçut la première fois dans son cabinet, vaste salle meublée design, métal et plastique élégants, ouvrant sur l’extérieur par de larges baies vitrées occultées par des stores vénitiens.

Le temps d’échanger les prénoms, sésame habituel dans ce type de rencontre, et il bouclait la porte à double tour. Puis il se laissa choir dans un fauteuil, adossé à un mur de dossiers aux reliures voyantes, et fit signe au couple de s’asseoir face à lui, de l’autre côté d’un imposant bureau.

Grand, jeune, peut-être moins de trente ans, blouse blanche, lunettes cerclées d’or, Cédric arborait un franc sourire. Marie-Cécile ne parlait pas, se contentant de ponctuer parfois les dires de son mari d’un sourire ou d’un hochement de tête. Il n’est jamais facile de faire coïncider les fantasmes des uns et les désirs des autres, mais avec Cédric, ils étaient parvenus à un bon compromis. En l’occurrence, le fantasme auquel Marc souhaitait donner vie était de modeler Marie-Cécile à l’image d’une femme-objet, quelque chose comme une soumise, terme et attitude féminine propres à aiguiser son désir. Cette transformation, ou plutôt cette éducation, il souhaitait la confier à quelqu’un de bon goût, doté d’un peu de caractère et d’un soupçon de savoir-vivre. Quelqu’un qui saurait se cantonner aux limites fixées tout en jouant de son imagination. Marc avait toujours pensé qu’un des piliers de l’érotisme résidait dans l’élégance, la mesure.

Sa proposition tint en quatre points. Il s’agissait de construire la base de leurs futures, et nombreuses rencontres, sur une sorte de rituel propre à souligner à chaque instant, à Marie-Cécile, qu’elle viendrait ici, non pour son plaisir, mais pour apprendre à obéir.

En premier lieu, il y aurait l’arrivée. Tout un cérémonial de présentation. Ensuite, viendrait la phase principale. La plus longue aussi. Séries d’actions qui obligeraient la jeune femme à dévoiler ses charmes jusqu’à l’outrance dans toutes les tenues et toutes les positions qui lui seraient imposées. La troisième phase consisterait pour Marie-Cécile à satisfaire Cédric quelle que soit la manière dont il voudrait user d’elle. Enfin, il y aurait la sortie dont le rituel devait impérativement répondre à un objectif précis : rappeler à la patiente sa condition de façon à ce qu’elle ne prît pas son départ pour une délivrance.

Le praticien écoutait Marc avec attention, parfois opinant du chef pour signifier sa compréhension, parfois cherchant le regard de Marie-Cécile comme pour y déceler un assentiment.

— Et si l’on imposait à cette dame le vouvoiement ! déclara-t-il après un temps de réflexion.

Et comme Marc ne répondait rien, il développa son idée. Dans un éclair de génie, il expliqua qu’obliger Marie-Cécile à le vouvoyer, alors que pour elle, le tutoiement serait de mise, contribuerait à induire une soumission plus intérieure. De ce fait, il prouvait, s’il en était besoin, qu’il avait parfaitement perçu les désirs de Marc.

— Marché conclu ! répondit celui-ci.

L’homme les fit descendre au sous-sol par un escalier abrupt. Ils découvrirent alors un local exigu et tout en longueur. L’ensemble était bardé d’un épais revêtement qui contrastait avec l’élégance de la salle d’accueil. « Insonorisation », précisa-t-il. Et il montra sur un petit bureau qui occupait le fond du local du matériel médical utilisé par les spécialistes de l’audition.

Cette première rencontre ne servit qu’à poser les bases du rituel auquel se soumettrait Marie-Cécile. Cela dura environ quarante-cinq minutes pendant lesquelles chacun put s’exprimer, y compris la jeune femme. Cédric était de bonne compagnie, ouvert à toutes leurs remarques, et son aptitude à prendre déjà l’ascendant sur sa patiente fut déterminante pour la suite de leur relation.

Marc indiqua, joignant le geste à la parole, comment il voulait que sa compagne soit reçue. Elle devait toujours se présenter nue sous ses robes et ses jupes – jamais de pantalon – et se tenir droite devant lui, les jambes écartées. Il avait alors à s’approcher, à glisser la main sous le vêtement pour s’assurer de sa nudité et pouvait aussi compléter le geste en introduisant un doigt, manière de sonder les parois intimes pour y déceler l’éventuelle naissance du trouble.

Ensuite, elle descendrait l’escalier et se dévêtirait dans un coin de la pièce pendant qu’il s’installerait dans le fauteuil derrière le bureau, attendant qu‘elle se présente à nouveau devant lui, nue, mains sur la nuque, relevant ainsi fièrement sa poitrine, cuisses écartées, ne gardant que ses bas pour faire plus obscène, et aussi ses talons aiguilles de façon à accentuer la cambrure des reins.

Tout le temps que Marc parla, Marie-Cécile passait à la pratique et suivait ses instructions à la lettre. Elle affichait maintenant sa nudité triomphante, mains placées sur la nuque, face à Cédric qui savourait la situation. Il s’extasia devant les anneaux qui étincelaient au bas des lèvres et compléta le rituel de présentation en ajoutant des variantes :

— Tourne-toi face au mur ! Tends les bras ! Pose les mains à plat ! Recule ! Cambre les reins !

Elle s’exécuta, éloignant les jambes l’une de l’autre, montrant par ce geste qu’elle comprenait l’objectif du jeune homme : l’obliger à exhiber ses fesses et son sexe de manière si crue que ça en devenait obscène. Dans cette position, le poids des deux anneaux étirait les petites lèvres et donnait un aspect lubrique à l’entrejambe.

Elle resta exposée ainsi de longues minutes, jetant quelques regards en coin, tentant d’évaluer l’effet que sa position pouvait créer. Enfin quand elle le vit se lever, elle l’attendit avec docilité, imaginant les yeux concupiscents qui détaillaient ses fesses et les replis de son intimité. Elle sursauta néanmoins quand la main masculine prit possession de son sexe.

Dès lors, débuta un lent et insistant massage auquel elle se prêta avec délice, prouvant s’il en était besoin toute sa docilité et son désir d’être traitée ainsi. Elle eut rapidement les muqueuses trempées, et il lui en fit la remarque :

— Tu es une vraie cochonne – c’est le terme qu’il employa – et tu mouilles comme une cochonne !

En réponse, elle tendit davantage les fesses, écarta encore les jambes, se prêtant de son mieux à la hardiesse de la caresse.

— Tu aimes qu’on te traite de cochonne ? ajouta-t-il

Et comme elle ne répondait pas, il continua son monologue.

— Tu aimes que je te traite de cochonne ?

— …

— Je n’ai pas entendu !

— Oui ! murmura-t-elle d’une voix à peine perceptible. Je suis votre cochonne.

Le vouvoiement plut à Marc qui se félicita de l’idée de Cédric. La main émettait désormais d’obscènes bruits de succion.

— Tu seras ma petite cochonne…

La suite du spectacle parut, à Marc, moins croustillante, moins aboutie. Cédric décida de lui faire prendre des poses, dont chacune donnait à Marie-Cécile l’occasion de s’exhiber davantage. Puis elle fouilla dans le sac de voyage qu’elle avait apporté pour examiner avec lui les tenues, maillots, guêpières et autres corsets qu’il lui plairait de lui voir porter. Ils décidèrent encore de quelques détails ; elle accepta d’être prise en photo et d’être filmée.

Enfin il cessa de s’amuser d’elle et sans se soucier de l’avis de Marc, ni d’ailleurs de celui de sa patiente, ordonna qu’elle se mette à genoux devant lui et qu‘elle s’occupât de ses attributs masculins dont on devinait déjà l’impatience.

Elle s’exécuta et, à peine avait-elle eu le temps de défaire la ceinture et de baisser la fermeture Éclair de la braguette, qu’elle vit surgir un sexe majestueux, dont le gland se balançait devant sa bouche. Il en imposait par son volume. Sans qu’il fût besoin d’autres directives, Marie-Cécile saisit d’une main les bourses gonflées à l’extrême, et de l’autre, enserra la verge qu’elle remonta d’un geste machinal pour tenter, sans succès, d’entourer de ses doigts l’énorme gland violacé. La grosse « prune » avait un tel diamètre qu’elle ne put en faire le tour complet. Ni Marc ni même Guillaume ne possédaient pareille virilité. C’était grandiose… et raide à n’en plus pouvoir. Elle s’activa alors à grands mouvements de poignet jusqu’à faire gicler la semence sur son visage. Elle n’osa se détourner et recueillit le reste du liquide dans le creux de sa main. Puis elle releva la tête et regarda l’homme en souriant, s’attendant peut-être à des félicitations. Il la remercia d’une simple caresse dans les cheveux et lui ordonna de s’essuyer le visage.

Une fois rhabillée, elle vint se présenter à nouveau devant lui et, sans que Marc intervienne, ce fut elle qui réclama d’être inspectée sous la jupe pour vérifier qu’elle était nue. Ensuite, ils remontèrent l’escalier abrupt, pour accéder à l’accueil. C’est là que Cédric se fendit d’une dernière inspection. Il releva le tissu, glissa à nouveau la main dans le sexe tiède.

— C’est pour que tu aies conscience de partir nue ! ricana-t-il, ce qui déclencha un long frisson délicieux qu’elle ressentit jusqu’au bout des seins.

Débuta alors une longue série de rendez-vous auxquels Marie-Cécile dut se rendre seule, ayant pour unique consigne de rapporter photos ou vidéos, et de faire un compte-rendu verbal. Si l’on excepte la pudeur de son vocabulaire, elle s’acquitta de ses tâches avec conscience. Elle revint souvent voir Cédric, mais elle ne s’habitua jamais au cérémonial de sortie. Elle avait toujours un pincement au cœur quand il soulevait ses jupes pour s’assurer de sa nudité.

De son côté, Marc apprécia souvent les documents qu’elle lui rapportait. Cédric respectait le contrat à la lettre et s’ingéniait à prendre les clichés les plus représentatifs de ce que la jeune femme subissait sous ses ordres. Au fil du temps, le scénario se peaufina. Elle ne le masturba plus comme elle l’avait fait la première fois. Il trouva un meilleur exutoire à son désir. Il lui plaquait le buste sur le bureau, puis il écrasait ses seins sur le bois verni. Alors, il posait la caméra à l’autre extrémité, à cinquante centimètres de son visage et, lui imposant de regarder droit dans l’objectif, il l’enfilait ainsi… elle, de son côté, passait sa main sous ses cuisses pour caresser les lourds testicules qui frappaient son pubis en cadence.

Il arriva même que, malgré la dimension et le volume de son sexe, Cédric la prît par le plus étroit des orifices. Les images auxquelles Marc eut accès montraient, en gros plan, un visage féminin déformé par la honte et par le plaisir.

Très vite, il fut difficile à la jeune femme de ne pas confesser qu’elle aimait ça.

CHAPITRE XIII

Alex, c’est une autre histoire. Grand, brun, regard d’acier, il aimait dominer les femmes et prenait du plaisir à les exhiber sur les aires d’autoroute. Ils le rencontrèrent sur l’une d’elles. C’était un simple premier contact. Il s’agissait de se connaître et de mettre au point les bases d’une éventuelle relation.

À cette occasion, Marie-Cécile avait revêtu une très courte tunique faisant office de robe, et qui dévoilait la presque totalité des cuisses. Elle portait des talons à bride, pas de string, et sa seule lingerie consistait en un soutien-gorge laissant libre l’extrémité des seins. À la demande d’Alex, elle avait recouvert le tout d’un large manteau tombant jusqu’aux chevilles. Ce dernier vêtement n’avait pas d’attache. Négligemment posé sur ses épaules, il flottait sans rien masquer de sa féminité et de son accoutrement. Bien au contraire, il pouvait inciter les éventuels curieux à s’intéresser de plus près à la jeune femme par le seul fait de la contradiction entre la longueur du manteau et la légèreté de la robe.

Le rendez-vous eut lieu un dimanche, en fin d’après-midi. Toute la journée, Marie-Cécile avait baigné dans un mélange de peur et de fièvre érotique. Imaginer qu’elle devrait offrir sa nudité à un nouvel inconnu, sans qu’il lui soit possible de se dérober, et savoir que cet homme, grand ou petit, beau ou difforme, aurait tous les droits sur elle, ne pouvait que lui troubler les sens.

Ils quittèrent l’autoroute, s’avancèrent à faible allure sur le parking peuplé de nombreux poids lourds. Il y avait du monde, des Polonais, des Portugais, beaucoup d’Espagnols. Ils s’approchèrent des toilettes et n’eurent aucune difficulté à repérer la Peugeot gris métallisé décrite par leur correspondant. Le temps de se garer derrière elle, et Marc stoppait le moteur. Il n’était plus question de reculer, et si le jeune homme sentait son cœur battre, Marie-Cécile ne pouvait masquer la violente émotion qui l’étreignait. La pointe de ses seins perçait l’étoffe de la tunique, et elle comprimait ses cuisses l’une contre l’autre, presque jusqu’à la douleur, pour calmer la tension de son ventre.

Les secondes qui suivirent furent des secondes d’angoisse. Un homme sortit du véhicule qui s’avança vers eux. Grand, brun, vêtu d’un simple jean et d’un tee-shirt, il posa un regard froid sur le couple et se campa devant la portière conducteur.

Il se fendit d’un vague signe de tête en direction de Marie-Cécile, mais quand il prit la parole, ce fut pour s’adresser uniquement à Marc. Il rappela succinctement les termes de sa proposition. La jeune femme devait être docile et se soumettre à tous ses désirs. Il n’accepterait aucune résistance, ni aucune remarque. Il parla d’elle d’un objet, d’un animal dont on n’attend qu’obéissance. La jeune femme, qui avait peut-être espéré négocier certains termes de la rencontre, ravala sa salive en baissant les yeux. L’inconnu avait l’aisance des hommes habitués à commander ; elle réalisa avec une épouvante mêlée d’un violent désir que si elle avait accepté la rencontre, elle en avait aussi accepté les règles.

Alex insista sur deux ou trois choses qu’il jugeait nécessaires. Il imposait le silence, sauf à répondre aux questions, et les seuls bruits qu’il autoriserait, c’étaient des râles et les gémissements du plaisir. Marie-Cécile comprit le message, elle tenta de se donner une contenance en rabattant les pans du manteau sur sa poitrine. Quant à Marc, il assura l’homme de la docilité de sa compagne.

— C’est à moi d’en juger. Je vais lui demander de me suivre…

Décontenancé, Marc ne sut quoi répondre. Il quitta la voiture, serra le bras de l’inconnu. Il s’agissait de ne pas perdre la face et de donner à penser à Marie-Cécile qu’il confirmait la décision. Les deux hommes s’éloignèrent de quelques pas, juste le temps pour eux de parler d’hygiène et de discrétion.

Ils revinrent près du véhicule ; Alex haussa le ton pour que la jeune femme entende.

— Je vais m’entretenir avec elle quelques instants. Et je jugerai moi-même si elle est capable de satisfaire mes exigences, et si j’accepte de m’occuper d’elle.

Cette déclaration obtint l’effet espéré. Ça déclencha un flot d’adrénaline dans les veines de Marie-Cécile.

L’homme ouvrit la portière passager, aida la jeune femme à s’extraire du véhicule. Il sourit au réflexe qu’elle eut de rassembler d’une main les longs pans du manteau. Il lui intima l’ordre de l’attendre sur un petit talus qui marquait l’extrémité du parking. Au milieu des arbres, elle trouverait une table. Il la rejoindrait rapidement. Elle reçut l’ordre tutoyé comme une gifle cinglante, mais elle s’exécuta dans un embrasement violent du bas-ventre. Les deux hommes la regardèrent s’éloigner, traverser le parking, longer la file des poids lourds, gravir, non sans difficulté, le sable du talus, talons aiguilles obligent. Ensuite, elle disparut dans la végétation.

— J’espère en faire quelque chose, lança Alex à Marc, avant de se lancer sur les traces de la jeune femme.

À grandes enjambées, il disparut lui aussi parmi les buissons, derrière un bosquet de pins. Marc se retrouva seul. Il réintégra la voiture, où il tenta de trouver la paix, sans y parvenir vraiment. Il venait de confier Marie-Cécile à un parfait inconnu, elle allait se livrer à lui, elle allait donner accès à son corps, à sa poitrine si belle, à son sexe sans voile – tout cela pour l’unique raison qu’il le lui avait imposé.

Une foule de questions le taraudaient. Il ne parvenait pas à imaginer ce qu’elle ressentait. Avait-elle, comme lui, le feu au ventre ? Respirait-elle difficilement sous l’effet de l’émotion érotique ?

Surplombant l’autoroute, Marie-Cécile était désormais à plus de trente mètres du parking. Elle trouva la table dont Alex avait parlé. Il y en avait plusieurs. C’étaient des tables de pique-nique, en béton, avec des bancs de bois. Elles n’avaient pas dû servir depuis longtemps. Elles étaient très sales ; le vent les avait recouvertes d’aiguilles de pin. Elle en choisit une, au plus près de l’autoroute, mais n’osa s’asseoir. Elle attendait debout. Elle avait conscience qu’en agissant ainsi, elle marquait déjà sa soumission. Elle n’ignorait pas pourquoi elle était là, et si, dès le premier coup d’œil, l’homme lui avait déplu, elle savait ne rien pouvoir lui refuser.

Il se plaça à moins d’un mètre d’elle. Elle ne recula pas. Elle attendait les ordres en évitant de croiser son regard.

*  *  *

En contrebas du talus, Marc tentait de percer les taillis du regard. Après plusieurs minutes, il parvint à deviner deux ombres… deux silhouettes se découpaient en ombres chinoises. Maintenant, il distinguait avec assez de précision les détails de la scène.

Marie-Cécile était assise du bout des fesses contre la table. Face à l’homme, elle avait lâché les pans de son manteau pour offrir une vue imprenable sur ses jambes. L’homme devait parler avec véhémence. Ses propos semblaient vifs, et pour appuyer son discours, il approchait parfois son visage de celui de la jeune femme. Ce n’était pas un monologue, puisque Marc vit en plusieurs occasions Marie-Cécile agiter ses mains devant son interlocuteur comme si elle se justifiait d’une faute quelconque, ou comme pour affirmer sa bonne volonté. La discussion paraissait serrée, et Alex pointilleux. À aucun moment, la jeune femme n’eut d’attitude de refus ou de désaccord. Elle était venue de son plein gré, déjà offerte, d’accord d’avance avec tout ce qu’un inconnu pourrait lui imposer. Il aurait été déplacé qu’elle refuse quoi que ce soit.

À force de concentration, Marc intégrait les détails de la scène. L’entrelacement des branches ne le gênait plus, aussi, il n’eut aucun mal à deviner la main d’Alex pénétrant les cuisses féminines, se livrant à un lent va-et-vient.

L’homme continuait à parler, et même, probablement, à invectiver sa victime, tandis que de la main il s’activait sur son bas-ventre. Peut-être la couvrait-il d’insultes – ces insultes dont les hommes pensent qu’elles sont à même d’exciter les femmes. Impossible de le savoir. Il avait l’image, pas le son.

La jeune femme restait droite, bien campée sur ses jambes, les fesses à l’angle de la table, dans une position qui laissait penser qu’elle le bravait, voulait peut-être lui montrer que si elle autorisait l’accès à son sexe, c’est qu’elle en avait décidé ainsi.

Marc sut plus tard qu’il ne la pénétrait pas : il avait saisi les grandes lèvres à pleine main, comme dans un étau, et par un mouvement régulier du haut vers le bas, il les étirait, soit pour tester leur élasticité, soit plus probablement pour s’assurer de la docilité féminine. Peut-être même considérait-il ce geste, très douloureux, comme la preuve des droits qu’il avait sur elle.

Tout ce que put voir Marc, c’est que ça dura longtemps avant qu’Alex lâche prise. Et quant à savoir ce qu’il dit à Marie-Cécile, elle resta évasive sur le sujet. Non qu’elle eût quelque chose à cacher, mais, comme à son habitude, elle resta avare de détails.

Ensuite le couple se déplaça en direction de l’autoroute. L’homme fit adosser sa victime à un pin, face à la route et comme elle portait encore son manteau, il en écarta les pans qui glissèrent de part et d’autre de l’arbre. Marc, qui suivait le manège, distingua la blancheur des cuisses exposées à la vue des automobilistes de passage.

Probablement sur ordre, il la vit relever sa robe jusqu’au-dessus des seins. Elle offrait maintenant sa nudité à l’autoroute. Un poids lourd, peut-être plus vif que les autres, dut apercevoir quelque chose : il passa klaxon bloqué devant la statue de chair exposée à tous les vents.

Quelques minutes de ce traitement, et ils quittèrent le champ de vision de Marc pour disparaître à nouveau derrière les pins.

Quand l’homme revint sur le parking, il était seul. Il eut une courte conversation avec Marc, par laquelle il se montra satisfait de Marie-Cécile. Il fit l’éloge de son obéissance et de sa sensualité. Il parla de progression et de suivi régulier. Marc répondit qu’il ne tenait qu’à lui… L’homme, Alex, le remercia d’un sourire, puis lui tendit un amas de chiffons : les vêtements de la jeune femme. Il l’avait abandonnée nue, étendue sur une table, les cuisses écartelées, la poitrine au vent, attendant que son mari vienne déverser son trop-plein de désir au creux de son fourreau entrouvert… qu’il avoua avoir utilisé avec satisfaction.

CHAPITRE XIV

La seconde rencontre avec Alex eut lieu bientôt après. Il avait téléphoné pour arranger un rendez-vous et, comme à son habitude, avait décidé d’une aire d’autoroute. Pas la même que la première fois. Il imposa des contraintes à Marie-Cécile, comme celle de se présenter seule – il fallait qu’elle s’habitue à l’absence de Marc – et de se vêtir de façon très précise. Il imposa qu’elle soit nue, sous une courte jupe noire et un chemisier transparent. Talons aiguilles et bas autofixants compléteraient le tableau. Il ne voulait rien d’autre. Il compliqua le jeu en ordonnant à la jeune femme de ne pas faire état de sa tenue à son mari. Celui-ci ne devait pas savoir qu’elle était nue. C’était sa façon à lui de créer une complicité et de faire monter la fièvre dans le cœur de la jeune femme.

C’est avec une curiosité non feinte que Marc regarda sa compagne partir, un samedi, en fin de matinée, et malgré ses questions, elle resta muette. La seule confidence qu’elle s’autorisa concernait Alex. Le reste, elle avait ordre de ne pas en parler, sauf à risquer des représailles douloureuses. C’était là les propres mots d’Alex, indiqua-t-elle avec de l’émotion dans la voix et de la brillance au fond des yeux.

Alex l’attendait. Elle était en retard. Elle avait pris la liberté de stationner quelques minutes sur l’aire précédente pour apaiser ses sens, calmer les battements de son cœur, partagée qu’elle était entre peur et désir. C’est quand elle stoppa parallèlement à la voiture d’Alex qu’elle songea qu’elle était folle. Elle pensait que jamais elle n’aurait le courage de continuer. Son cœur battait à tout rompre. Elle ne sut comment, elle quitta son véhicule pour contourner celui de l’homme qui l’attendait. Comme il lui avait été strictement ordonné, elle approcha son bassin au niveau de la portière et, après avoir balayé du regard l’ensemble du parking, releva maladroitement la jupe trop courte à son gré. Sans un mot, l’homme prit possession de son sexe d’une main impérieuse. Elle crut défaillir, avala une bouffée d’oxygène, assura son équilibre en s’appuyant au montant de la voiture. Pourtant, elle accepta la caresse comme quelque chose de naturel, laissant les doigts indiscrets jouer de ses anneaux, s’insinuer entre ses lèvres intimes. Elle s’offrit davantage, écartant les jambes, pensant que c’était ce qu’il attendait d’elle, ou peut-être craignait-elle sa colère si d’aventure elle ne le faisait pas.

Comme elle mouillait abondamment, l’homme n’eut aucune difficulté à glisser plusieurs doigts dans le vagin offert. Elle songea qu’il y mettrait la main entière, et cette idée la fit mouiller davantage. Mais là n’était pas son intention. Il cessa brusquement la caresse pour prendre les grandes lèvres dans l’étau de ses doigts et pour les étirer violemment vers le bas, distendant les chairs tendres et chaudes. L’espace d’un instant, Marie-Cécile eut la tentation de plier les genoux pour amortir la douleur, mais, se rappelant qu’il s’agissait de sa façon à lui de marquer la possession du corps féminin, elle sut se raidir pour montrer qu’elle acceptait d’être maltraitée.

Satisfait, Alex lâcha la prise.

Quelques secondes plus tard, il entraînait la jeune femme d’une main ferme jusqu’à l’extrémité du parking. Ils empruntèrent une allée qui serpentait à travers des buissons d’épineux ; ils accédèrent à une zone isolée.

Perchée sur ses talons, la jeune femme suivait avec difficulté le mouvement, mais elle se gardait bien de faire la moindre remarque.

L’endroit où ils se trouvaient était protégé de l’ensemble du parking par un monticule flanqué de quelques pins. Sauf hasard ou curiosité malsaine, il n’y avait pas de raison qu’on puisse les y surprendre.

Ensuite, tout alla très vite. Elle reçut l’ordre de se placer face à un pin, le buste à l’horizontale, les bras tendus, les mains serrant l’écorce grossière. Elle comprit qu’il se plaçait derrière elle, elle imagina qu’il allait la prendre ainsi. Elle attendait l’instant où il la pénétrerait. Elle se savait prête à l’accueillir. Peut-être même l’espérait-elle. Mais il n’en fut rien. Il saisit la jupe, défit l’attache qui la maintenait sur les hanches, la fit tomber sur le sable. Ensuite il défit un à un les boutons du chemisier, libéra la poitrine ; l’érection des tétons révélait la fièvre qui embrasait Marie-Cécile.

Elle était nue, à quelques mètres de l’autoroute. À tout instant, un gamin plus curieux que les autres ou un routier en quête de repos pouvait survenir. Une sourde anxiété se mêlait à sa fièvre. C’est le ventre noué et la gorge sèche qu’elle entendit claquer la voix d’Alex :

— Montre-toi bien !

Comme elle avait appris à le faire dans le cabinet de Cédric, elle tendit les fesses, cambra les reins, écarta les cuisses à l’extrême, donnant accès à ses parties intimes, comme les chiens qui offrent l’arrière-train au mâle dominant en signe de soumission. L’homme l’observait en silence, les yeux rivés sur les anneaux qui pendaient au bas des lèvres, appréciant en connaisseur le sexe congestionné qui s’ouvrait au-dessous des globes fessiers. À la coloration des chairs – les grandes lèvres et presque tout l’entrejambe avaient viré au brun – il sut qu’elle était prête, qu’elle était brûlante…

— Toutes les femmes sont pareilles, songeait-il.

Il dégrafa sa braguette, s’enfonça en elle d’un seul coup de reins. Le gémissement qui suivit lui indiqua qu’il avait bien jugé. La jeune femme souhaitait être prise dans sa position animale.

Il s’activa quelques secondes en elle, juste le temps pour lui de mouiller son membre. Ensuite, il se retira et, du même coup de reins, pénétra le second orifice. Cette fois, Marie-Cécile ne put s’empêcher de sursauter. Dans le même temps, d’une main autoritaire, il s’empara du bourgeon déjà congestionné, le tritura au rythme de sa pénétration.

— Tu aimes ça, n’est-ce pas ? Tu aimes être nue en plein air. C’est ta nature. Tu ne peux pas t’empêcher de mouiller !

Il n’attendit pas sa réponse, poursuivit ses va-et-vient dans les entrailles féminines tout en faisant rouler le clitoris sous ses doigts.

Marie-Cécile n’attendit pas longtemps avant de gémir. Son corps réagissait, et si elle abdiqua toute fierté pour offrir à cet homme, qui ne lui plaisait pas, l’image de sa jouissance, ce fut dans un vertige de sensations à la fois glauques et délicieuses.

Alors, satisfait de son élève, l’homme s’acharna sur sa victime jusqu’à ce qu’elle tremble à nouveau sous la violence de l’orgasme. Puis, en longues saccades, il déversa des flots de sperme qui s’écoulèrent à l’intérieur des cuisses.

Marie-Cécile resta nue un long moment encore, le temps qu’il fallut à son nouveau maître pour la punir de la facilité avec laquelle il l’avait fait jouir. Il arracha une branche de genêt et, sans un mot, zébra ses fesses de longues traces rouges. Elle supporta ce dernier supplice en silence, mordant ses lèvres pour ne pas crier. Par-delà la haie de pins, on entendait le ballet des voitures sur le parking.

CHAPITRE XV

Sur le chemin du retour, elle était partagée entre, d’un côté, l’envie d’apprendre à Marc qu’elle avait joui (et de quelle manière) et de l’autre, la tentation de n’en rien dire. Il pouvait mal le prendre, ou la féliciter. C’était à pile ou face. Elle se souvint de Guillaume, et de son désir de le revoir. Elle se rappela la volonté de Marc de n’en jamais plus parler. Ne voulant pas se priver des émotions du corps, et ne souhaitant pas blesser son mari, elle décida de taire l’essentiel.

Elle voulait du sexe, elle voulait sentir le feu brûler dans ses entrailles et voir ses muscles abdominaux trembler sous l’effet du plaisir. Son mari ne lui avait jamais offert ça et il ne lui offrirait jamais. Elle ne le désirait pas. Elle le savait, il le savait, mais elle n’y pouvait rien. Elle se demanda même s’il lui avait jamais inspiré du désir. Une femme appartient à ceux qui la font jouir. Elle avait lu ça dans une revue et elle découvrait la réalité de cette affirmation. Quant à le lui dire en face, c’était au-dessus de ses forces. Ce qui lui arrivait était contre son gré. Si son corps avait vibré, jusqu’à la folie, sous les doigts de Guillaume, et si aujourd’hui, elle avait retrouvé le chemin du plaisir, elle se garderait bien d’en faire état à quiconque. Et surtout pas à Marc. Chat échaudé craint l’eau froide. Sa décision fut prise sans arrière-pensée. Elle allait désormais s’occuper d’elle-même, elle voulait vivre pour la jouissance, vivre par la jouissance, mais ne se sentait pas le courage d’en faire part à Marc.

À son retour, elle raconta succinctement son aventure. Il ne s’en offusqua pas. Il la savait peu loquace. Il sut qu’elle était partie nue. Il apprit qu’Alex l’avait exhibée, et aussi qu’il avait forcé ses sphincters. Elle ne parla pas du plaisir qu’elle en avait retiré. Elle expliqua qu’Alex l’avait frappée cruellement. Pour appuyer ses dires, elle montra ses fesses dont les stries viraient déjà au bleu.

Marc apprécia en connaisseur, mais comme il imaginait qu’il n’y avait pas eu plaisir, il s’enferma dans le silence.

*  *  *

Les mois suivants, Marie-Cécile eut des rendez-vous dans le cabinet de Cédric, et elle reçut des appels d’Alex. Chaque fois, il fut demandé à Marc de ne pas participer, mais il ne sut jamais s’il s’agissait vraiment d’un ordre de ces messieurs ou d’un souhait de sa femme. Il posait souvent la question, et elle se refugiait dans des réponses évasives, arguant que les ordres étaient les ordres, et qu’en femme soumise, elle devait s’y conformer. Elle se moqua même de lui en soulignant qu’il avait voulu qu’elle s’offre à d’autres hommes, qu’il avait désiré faire d’elle une femelle soumise, et qu’aujourd’hui, il ne devait pas s’en plaindre.

Puis vint le temps où elle ne prit plus la peine de raconter ses rencontres par le menu. Marc savait encore qu’elle se rendait au cabinet de Cédric pour des exhibitions ou qu’elle voyait Alex pour des séances plus dures, mais souvent, elle ne le lui avouait qu’après. Dès lors, Marc se sentit exclu du jeu. Il tenta de reprendre la main, mais sa femme ne l’écoutait plus, et bientôt, sans se concerter, ils firent chambre à part.

C’est Marc qui commença : il cherchait tous les prétextes pour éviter le lit conjugal. Marie-Cécile s’en accommodait. Il ne voulait plus d’elle : elle n’aurait plus besoin de faire semblant. Néanmoins, elle prit le parti de poursuivre la vie commune, ne serait-ce que pour sauver les apparences. Elle s’inscrivit à une salle de gym, décida de prendre des cours de dessin. Si ça ne la menait à rien, ça avait le mérite de meubler son emploi du temps et de lui ménager des prétextes plausibles pour des rentrées tardives. Quant à lui, il se plongea dans le travail, multiplia les voyages à Paris. Non que sa fonction nécessitât de si fréquents déplacements, mais ça lui permettait d’oublier pour un temps la misère de sa vie conjugale.

C’est au retour d’une de ses tournées d’inspection que tout se précipita. Il était à Paris depuis deux jours, et devait se rendre dans la banlieue de Lille pour une réunion prévue de longue date, quand on lui annonça un mouvement de grève. Ses correspondants locaux l’incitèrent à reporter la réunion, arguant d’éventuels piquets de grève, et surtout le prévinrent d’un autre mouvement, celui des aiguilleurs du ciel. Il aurait pu tenter l’aventure, mais il avait l’expérience des grèves parisiennes. Son séjour risquait de tourner à l’enfer. Il prit la seule décision adéquate et se présenta à Orly pour négocier une place sur le premier vol pour Toulouse.

Quelques heures plus tard, il débarquait à Blagnac. Par habitude, il téléphona au bureau de Marie-Cécile pour annoncer son retour. Quelle ne fut pas sa surprise de ne trouver qu’un répondeur ânonnant un message inattendu :

« Je suis absente pour la journée. Veuillez laisser un message, je vous rappellerai ultérieurement. Je suis absente pour la journée. Veuillez laisser un message, je vous rappellerai ultérieurement. Je suis absente pour… »

Aussitôt, il eut la sensation que quelque chose ne tournait pas rond ; la situation n’était pas normale. Il ignorait ce jour de congé, elle n’en avait pas parlé. L’idée lui vint de joindre sa belle-mère, une vieille dame qu’il n’appréciait guère, mais dont l’âge nécessitait parfois la présence de Marie-Cécile. La réponse fut laconique :

— Elle doit être à son travail… Vous avez essayé son bureau ?

Il n’en fallut pas plus à Marc pour perdre pied. Il éluda la conversation, raccrocha rapidement. La situation se compliquait…

Une demi-heure plus tard, il arrivait à la villa. Tout était fermé, le garage était vide. Le cœur battant, il vérifia toutes les pièces. Ensuite, il ouvrit chaque placard, chaque tiroir, pour constater qu’aucun vêtement n’avait disparu. L’idée que Marie-Cécile ait pu le quitter s’effaçait devant une autre, tout aussi difficile à formuler. Jusqu’alors, et malgré la vie bancale qui était la leur, Marc n’avait jamais réellement pensé qu’elle avait pu le tromper, mais cette absence inattendue l’incitait à procéder à des vérifications.

Aussitôt il se précipita sur le secrétaire de l’entrée. C’est là qu’elle rangeait ses fiches de paye, et si, d’aventure, elle était coutumière de prendre des jours de congé à son insu, il en trouverait la trace.

Il ouvrit le secrétaire avec tant de fièvre que le battant de la porte faillit lui rester dans la main. Toujours sans précaution, il retira des chemises qui le gênaient pour accéder au dossier souhaité. Et comme une émotion violente lui vrillait la poitrine, il étala le fruit de sa quête sur le carrelage.

Là, il prit le temps de respirer. Son cœur battait à tout rompre, il lui fallait lever le doute. Jamais il n’avait agi de la sorte. Jamais il ne s’était permis de fouiller dans les affaires de Marie-Cécile. C’était la première fois, et une nausée s’ajouta à sa fièvre. Il se vit dans le mauvais rôle… comme tous les personnages ridicules dont on se moque, mais sans lesquels il n’y aurait ni films, ni romans. Il se vit en dindon de la farce, cocu des pièces de boulevard…

Malgré ses scrupules, malgré l’image grotesque qu’il se faisait de lui-même, il entama une vérification méticuleuse.

Dire qu’il lui restait un espoir, qu’il ne cherchait qu’à repousser l’horrible vérité serait mensonge. Il est des évidences qui vous pénètrent, contre lesquelles on ne peut rien. Mais très loin au fond de lui, quelque chose de fou lui murmurait que ce n’était qu’un simple cauchemar, qu’il allait se réveiller… la vie reprendrait son cours, triste, certes… mais supportable. Le cœur en marmelade, il poursuivait l’accablante vérification.

Et l’évidence se fit. On était jeudi, et, sur les premières feuilles de paye qu’il avait en main, il découvrait la trace de jours d’absence dont il n’avait jamais eu connaissance – toujours le jeudi –, et dont certains coïncidaient avec ses déplacements. Il étala d’autres fiches, remonta sur presque une année… l’accumulation de RTT, de congés légaux, de jours de récupération levait tous les doutes. Il poursuivit sa vérification jusqu’à ne plus rien trouver d’anormal. Huit mois ! Il en était désormais certain, depuis huit mois, et uniquement le jeudi, avec une régularité déconcertante, Marie-Cécile prenait des jours de congé dont lui, Marc, son mari, ignorait l’existence. Il la croyait au travail, et elle n’y était pas. La vérité se faisait jour, effrayante : Marie-Cécile le trompait !

Le visage de Guillaume dansait devant ses yeux. Il se souvenait que le jeudi était le jour de liberté du kiné. Il prit son téléphone, chercha le numéro du centre de rééducation. Inutile d’appeler directement le portable, ça ne présentait pas d’intérêt. Guillaume pouvait toujours jouer les innocents. Il composa le numéro du château… une standardiste lui confirma la chose :

— Monsieur Guillaume X… est absent aujourd’hui. Il a pris sa journée. Je peux vous passer son adjoint si vous le désirez.

Marc en savait assez, il raccrocha. La gorge serrée, il rangea à la hâte le désordre des papiers, referma le secrétaire tant bien que mal en tentant de retrouver son souffle.

Il restait prostré, les yeux hagards, adossé à la porte d’entrée. Sa souffrance était telle qu’aucune action, qu’aucune idée ne pouvait l’apaiser. Il comprit alors ce qui l’avait toujours étonné dans les rapports humains, dans les rapports amoureux… On peut haïr quelqu’un qu’on a aimé à la folie… Parce qu’il en était sûr, il avait aimé Marie-Cécile à la folie.

Il lui fallut plusieurs minutes pour retrouver un semblant de calme. C’est un homme usé, malheureux, qui quitta la villa en coup de vent pour s’engouffrer dans sa voiture. Quelques secondes plus tard, il tournait le coin de la rue, filait dans la ville.

Ensuite, il traversa des faubourgs improbables, se perdit une ou deux fois avant de s’engager dans la campagne. Il roulait à l’aveugle, sans but. Il fuyait, et la fuite se suffisait à elle-même. Puis il trouva un parking, une plage herbeuse à l’entrée d’un hameau, et c’est là qu’il laissa passer les heures, le cœur lourd, la douleur au ventre.

Ce n’est que tard dans la nuit qu’il secoua sa peine, et qu’il se remit à rouler. Il roula ainsi, pleins phares jusqu’à rejoindre les berges du canal du Midi. Il aimait cet endroit.

Il pensait se reposer, marcher une heure ou deux sur la berge, réfléchir à la situation. Mais il savait qu’il n’avait plus le choix. Alors, au lieu de faire halte, il accéléra.

Dès le premier virage, il risqua la sortie de route. Le second vit la voiture mordre le bas-côté. Il redressa, s’engagea dans une ligne droite qui n’en finissait plus. Au loin, tout au fond, dans la lumière des phares, il devinait la voûte des platanes. L’image de Marie-Cécile passait devant ses yeux. Une image mouvante, douce. La jeune fille qu’il avait aimée. Celle qui posait sa tête sur son épaule, celle qui le laissait rêver quand il voulait rêver, et celle qui se faisait amante quand il voulait aimer. Il revivait son bonheur… tentait de retenir les images heureuses, mais il n’y parvenait pas. La douleur se faisait trop grande… Puis tout se mélangea.

Les platanes fuyaient derrière lui. Il devinait l’eau noire du canal du Midi, quelque part derrière le talus. Son regard se brouillait. Sa tête vacillait. Le compteur affichait sa limite. En bout de ligne droite, il ne fit rien pour éviter les arbres. Jusqu’au dernier instant, il aurait été le maître du jeu…

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — SÉANCES MAJEURES / ISABELLE DELANGE

E00002 — DOGGING / FRÉDÉRIC MANCINI

E00003 — LA CASTRATRICE / LINO LECHÊNE

E00004 — FESSES ROUGES / ITALO BACCARDI

E00005 — LA FUGUEUSE / RACHIDA GLAMOUR

E00006 — L'HOMME SOUMIS / ALÉGAREC

E00007 — ESCORT GIRL / ALYSSON HEFFNER

E00008 — HÔTESSES DE CAISSE / GAËLLE BERTIGNAC

E00009 — L'ÉPOUSE LIBERTINE / HERVÉ GRATIANO

E00010 — SAFARI SEXUEL / ADRIEN CAREL

E00011 — PERVERSIONS DISCRÈTES / ADRIEN CAREL

E00012 — MOITEURS MALGACHES / AURORE TAVERNIER

E00013 — FANTASMES PERVERS / CLAUDE DELBOUIS

E00014 — LA FILLES AUX BOTTES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00015 — CHAUDES BEURETTES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00016 — BONDAGE / CLAUDE DELBOUIS

E00017 — HONK KONG DOLLY / MOERA COON

E00018 — TRANSGENRE / SOFIA AZURIA

E00019 — NUITS D'ASIE / PATRICK SAINT-JUST

E00020 — LA FEMME À L'ENVERS / ADRIEN CAREL

E00021 — MES FESSÉES / STELLA O.

E00022 — LES SCANDALEUSES / CORNELIUS

E00023 — FANTAISIES PERVERSES / ITALO BACCARDI

E00024 — FOLLES NUITS AU ZAÏRE / PATRICK SAINT-JUST

E00025 — INSATISFAITE / ADRIEN CAREL

E00026 — LA SALLE D'ATTENTE / CARMEN RITZ

E00027 — LES PRÉDATRICES / CARLO VIVARI

E00028 — HAPPY FUCKING / MARC BERJAUD

E00029 — L'INSTITUT DES FANTASMES / CLAUDE DELBOUIS

E00030 — LE CONTRAT / CORNELIUS

E00031 — DES MAÎTRESSES EXIGEANTES / GILLES DE SAINT-AVIT

E00032 — GLORY HOLES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00033 — PRÊTE À TOUT POUR RÉUSSIR / PATRICK SAINT-JUST

E00034 — LE VALET / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00035 — FLEURS LASCIVES / ITALO BACCARDI

E00036 — REALITY SHOW / BERNARD MARGERIDE

E00037 — LE MANGE-FEMMES / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00038 — DRESSAGE CONJUGAL / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00039 — LES JOUETS DE THÉRÈSE / ACHILLE LETTON

E00040 — DE VRAIES POUPÉES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00041 — LA PUNITION / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00042 — SOUMISSION / GILLES DE SAINT-AVIT

E00043 — CHAUDASSE ! / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00044 — CHAUDS LES FANTASMES / CLAUDE DELBOUIS

E00045 — LUBRIQUES TROPIQUES / SYLVAIN PARKER

E00046 — FEMME FONTAINE / STELLA O.

E00047 — PLAISIRS SECRETS / ANITA WERTHER

E00048 — LE SANG DES FEMMES / CHADORLE

E00049 — FUCKING MACHINES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00050 — LE SEX MASTER / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00051 — CULS ET CHEMISES / ITALO BACCARDI

E00052 — TRADITIONS PERVERSES / CLAUDE DELBOUIS

E00053 — DÉTOURNEMENTS / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00054 — CERCLES VICIEUX / MARIE DANGE

E00055 — LES AMOURS ROUGES / SYLVAIN PARKER

E00056 — HUMIDITÉS / FRÉDÉRIC MANCINI

E00057 — DRESSAGE D'UNE SECRÉTAIRE / ALÉGAREC

E00058 — DOCILE / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00059 — LE SERVANT / CARLO VIVARI

E00060 — LES NUITS DE CUIR / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00061 — EXHIBITIONS CONJUGALES / HERVÉ GRATIANO

E00062 — LE RENIFLEUR / XAVIER CHÂTILLIEZ

E00063 — JEUX D'UNE INSOUMISE / SYLVAIN PARKER

E00064 — MI-PUTE, MI-SOUMISE / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00065 — JEUX DE FILLES / MARIE SALAMA

E00066 — CROUPES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00067 — LA PERVERSION DE CHARLOTTE / CLAUDE DELBOUIS

E00068 — L'INQUISITEUR / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00069 — SOUILLURES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00070 — LA BELLE-SŒUR LUBRIQUE / ANONYME

E00071 — EXPÉRIENCES / JÉROMINE

E00072 — LA MAÎTRESSE ASSERVIE / SYLVAIN PARKER

E00073 — COQUINE DESTINÉE / ALÉGAREC

E00074 — TRAVAUX SEXUELS D'INTÉRÊT GÉNÉRAL / FRÉDÉRIC MANCINI

E00075 — SÉANCES MAJEURES / MARIE MASSARI

E00076 — FESSES ROUGES / ITALO BACCARDI

E00077 — DOGGING / FRÉDÉRIC MANCINI

E00078 — LA CASTRATRICE / LINO LECHÊNE

E00079 — PERVERSIONS DISCRÈTES / ADRIEN CAREL

E00080 — L'ÉPOUSE LIBERTINE / ANONYME

E00081 — FANTASMES PERVERS / CLAUDE DELBOUIS

E00082 — SAFARI SEXUEL / ADRIEN CAREL

E00083 — HÔTESSES DE CAISSE / FRÉDÉRIC MANCINI

E00084 — L'HOMME SOUMIS / ALEGAREC

E00085 — BONDAGE / CLAUDE DELBOUIS

E00086 — LA SALLE D'ATTENTE / CARMEN RITZ

E00087 — FANTAISIES PERVERSES / ITALO BACCARDI

E00088 — DRESSAGE CONJUGAL / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00089 — LA FUGUEUSE / RACHIDA GLAMOUR

E00090 — LES SCANDALEUSES / CORNÉLIUS

E00092 — NUITS D’ASIE / PATRICK SAINT-JUST

E00093 — MES FESSÉES / STELLA O.

E00094 — FOLLES NUITS DU ZAÏRE / PATRICK SAINT-JUST

E00095 — INSATISFAITE / ADRIEN CAREL

E00096 — LE CONTRAT / CORNÉLIUS

E00097 — PROFANATION / SYLVAIN PARKER

E00098 — DES MAÎTRESSES EXIGEANTES / GILLES DE SAINT-AVIT

E00099 — LE VALET/ CHRISTOPHE SIÉBERT

E00100 — CÉRÉMONIES PERVERSES/ JEAN-CHARLES RHAMOV

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2015.
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2060-1

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2015.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-0992-7

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com